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Екатерина ХОЖАТЕЛЕВА
18 февраля после мощных 
обстрелов со стороны 
украинских силовиков 
власти ДНР и ЛНР объявили 
эвакуацию в Россию мирного 
населения. Российские 
власти подготовили для 
беженцев 400 пунктов 
временного размещения в 43 
регионах России, в том числе 
в Свердловской области. 
Руководство региона 
заявило о полной готовности 
принять вынужденных 
переселенцев.

К приёму – готовыПо поручению губернато-ра Евгения Куйвашева в реги-оне создана рабочая группа для приёма людей, эвакуирующих-ся из ДНР и ЛНР. К вопросу раз-мещения переселенцев также привлечены сразу несколько профильных министерств: соц-политики, образования и здра-воохранения. Всех прибывших обеспечат необходимой меди-цинской помощью. Особое вни-мание уделят санитарной безо-пасности: при желании эвакуи-ровавшиеся смогут вакциниро-ваться, – сообщил заместитель губернатора Павел Креков.– Учебные заведения гото-вы первоначально организо-вать дистанционное обучение как раз на период обследова-ний, а потом и прямое обучение всех тех, кто в этом будет нуж-даться. Если будут люди с огра-ничениями здоровья, какие-то ограничения, связанные с пе-редвижением, то министерство социальной политики специ-ально для них готовит места, а также если будут приезжать ор-ганизованные коллективы дет-домов, – подчеркнул Креков.По его словам, на Средний Урал будут прибывать в основ-ном дети, женщины и люди по-жилого возраста. Уже многие свердловчане заявили о готов-ности помочь в приёме пересе-ленцев – знакомых и родных. Замгубернатора также побла-годарил активных граждан, ко-торые собирают гуманитарную помощь.

Сколько беженцев прибу-дет в Свердловскую область и где конкретно будут распола-гаться пункты временного раз-мещения, пока не сообщается.
Первый – пошёлМежду тем в Ростов-на-Дону из Свердловской об-ласти уже отправилась пер-вая фура с гуманитарной по-мощью для беженцев ДНР и ЛНР. В Екатеринбурге в До-ме добровольцев (ул. Крыло-ва, 2) открылся пункт сбора гуманитарной помощи для эвакуированных с юго-восто-ка Украины. Всего за два дня свердловчанам удалось со-брать целую машину одеж-

ды, бытовой техники и вещей первой необходимости.Телефон в Доме доброволь-цев не умолкает ни на секунду: волонтёры едва успевают от-вечать на звонки. Люди инте-ресуются, что можно принести и когда подъехать, чтобы пере-дать помощь. Дом доброволь-цев на Крылова, 2 сейчас рабо-тает круглосуточно. Здесь го-товы принять товары первой необходимости, одежду, про-дукцию длительного хране-ния. Все интересующие вопро-сы можно задать по номеру 8 (343) 382–23–77.Единственное, чего не нуж-но приносить, так это скоро-портящиеся продукты – их точно не смогут доставить 

адресатам. Остальное – прак-тически всё: предметы личной гигиены, детские вещи, быто-вую технику, сообщил руко-водитель Дома добровольцев Свердловской области Евге-
ний Дайнес. Конечно, лучше, чтобы вещи были новые, но и просто чистые и в хорошем со-стоянии тоже подойдут. Если продукты – то с запасом сро-ка годности: например, крупы и консервы, отметил Евгений Дайнес.Если в одном месте будет собран большой объём вещей, при необходимости волонтёры даже готовы выехать на своем микроавтобусе в другие горо-да, чтобы забрать гуманитар-ный груз. 

Пункт организован обще-ственной благотворительной организацией «Российский Красный Крест», добровольца-ми общероссийского штаба ак-ции #МыВместе, Обществен-ной палатой Свердловской об-ласти и свердловским регио-нальным отделением партии «Единая Россия».«Средний Урал не остался в стороне – в Екатеринбурге бы-ла организована работа объ-единённого пункта сбора по-мощи для эвакуированных с юго-востока Украины. Губер-натор Евгений Куйвашев на-правил все необходимые ре-сурсы для проведения этой ра-боты, подключилось наше ре-гиональное отделение партии и волонтёрские организации. Пункт сбора работает на Кры-лова, 2. У нас есть информация от коллег из Ростова-на-Дону о перечне необходимых вещей и продуктов, которые мы и со-бираем», – сообщил руководи-тель регионального исполко-ма «Единой России» Дмитрий 
Жуков.Центр сбора гуманитарной помощи открылся и в Серове на улице Красноармейской 6, он также работает круглосуточно.

Вопросы организации та-ких центров в регионе обсуди-ли на заседании Общественной палаты Свердловской области, сообщил её председатель Алек-
сандр Левин:– Мы это поддерживаем и организовываем с Красным Крестом и с #МыВместе. Глав-ное, что сегодня приняли ре-шение включить в эту работу общественные палаты горо-дов и районов Свердловской области. 

Встретим 
как родныхК оказанию помощи готов подключиться и аппарат Упол-номоченного по правам чело-века в Свердловской области. Тем более что опыт в этой сфе-ре уже есть. Рассказывает свердловский омбудсмен Татьяна Мерзля-

кова:– Мы, со своей стороны, будем работать нашими не-правительственными юриди-ческими организациями, по-тому что в прошлый раз я не могу себе представить, как бы мы обошлись без наших помощников по правовой ча-сти. Бывало, в день приходи-ли до 20–30 человек. Сами бу-дем ездить. Главное, я бы хо-тела отметить особенность нашей области – это неправи-тельственные организации. Вот ситуационный центр по-казал, что он востребован, что звонят люди туда, то есть Дом добровольцев начал ра-ботать.
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ЗАВТРА – ДЕНЬ ЗАЩИТНИКА ОТЕЧЕСТВА

Уважаемые жители Свердловской области! Дорогие земляки!
От всей души поздравляю вас с Днём за-

щитника Отечества – праздником, кото-
рый символизирует мужество и само-
отверженность, преданность Родине 
и ответственность за её судьбу, бла-
гополучие и безопасность, заботу о 
мирной жизни на нашей Земле.

Этот праздник наполнен особым 
смыслом. Он важен для каждого. Это и 
признание несокрушимой мощи россий-
ской армии и российского вооружения. Это и 
наша благодарность военнослужащим всех поколений, а также всем, 
кто укрепляет обороноспособность государства, обеспечивает обще-
ственную безопасность и правопорядок, предотвращает угрозы тер-
роризма и экстремизма, кто приходит на помощь людям в чрезвычай-
ных ситуациях. В то же время это и обращение к нашей общей истори-
ческой памяти, к славе и доблести, к героическому прошлому страны, 
без которого невозможны были бы победы в настоящем и будущем.

Сегодня мы как никогда чувствуем, насколько важны связь по-
колений, единство нашего народа, сплочённость, духовная и нрав-
ственная общность, созидательный настрой, личный вклад каж-
дого человека в обеспечение устойчивости страны, защиту её от 
внешних и внутренних врагов и вызовов, защиту наших идеалов, 
культурно-исторических ценностей и богатейшего наследия, исто-
рической правды и всего того, что составляет основу нашего госу-
дарства, что близко и дорого каждому из нас.

Уверен, что Свердловская область всегда была, есть и будет на-
дёжной опорой России, родиной смелых и мужественных людей, 
настоящих патриотов и защитников Отечества.Желаю всем крепко-
го здоровья, благополучия, успехов в делах и свершениях, мира и 
добра. С праздником, уральцы! С Днем защитника Отечества!

Губернатор Свердловской области Евгений КУЙВАШЕВ

Уважаемые жители Свердловской области!
От имени депутатов Законодательного 

собрания Свердловской области поздрав-
ляю вас с Днём защитника Отечества!

23 февраля занимает особое ме-
сто среди государственных празд-
ников и знаменательных дат. В этот 
день мы чествуем людей мужествен-
ных, сильных, истинных патриотов 
своей страны. Мы вспоминаем героиче-
ские подвиги воинов, склоняем головы пе-
ред светлым образом тех, кто отдал свою жизнь за нашу Отчизну. 

Этот праздник олицетворяет неразрывную связь поколений и во-
площает в себе самоотверженное служение Родине. Мы выражаем 
сердечную благодарность за ратные заслуги всем, кто прошёл фрон-
товыми дорогами Великой Отечественной войны, кто воевал в «горя-
чих точках», кто сегодня несёт нелёгкую воинскую службу.

Особые слова признательности и поздравления – личному соста-
ву и ветеранам Центрального военного округа. Его славная история 
хранит немало имён талантливых военачальников, солдат и офице-
ров, которые достойно служили Отчизне, способствовали укреплению 
обороноспособности государства. 

Во все времена неизменными остаются ценности, которыми силь-
на русская земля: любовь к Родине, готовность отстаивать её интере-
сы и защищать от врагов. Каждый гражданин, независимо от того, на-
ходится ли он на боевом посту или посвятил себя мирному делу, пре-
жде всего, является защитником своей страны, своих близких. Ведь 
защищать Отчизну можно не только с оружием в руках. Добросовест-
ное выполнение важных государственных задач, защита и охрана здо-
ровья граждан, патриотическое воспитание молодёжи, укрепление 
экономики и обороноспособности страны – это тоже вклад в стабиль-
ность и процветание России.

Уважаемые земляки!
В этот замечательный день желаю добра, счастья, согласия и 

благополучия каждой семье. Здоровья и долголетия – ветеранам, 
успешной службы – солдатам и офицерам! Пусть этот праздник от-
важных и мужественных людей всегда будет мирным и радостным!
Председатель Законодательного Собрания Свердловской области 

Людмила БАБУШКИНА
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917,8 миллиона рублей
потратят на ремонт 15 участков улиц 
Екатеринбурга в 2022 году 

ЦИФРА

Дембельский альбом 
известных свердловчан – стр. IV–V
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Всего за два дня свердловчанам удалось собрать целую машину одежды, бытовой техники и вещей первой необходимости 
для беженцев из ДНР и ЛНР
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Дни рождения

Его поздравляет председатель Общественной палаты Свердловской об-
ласти Александр ЛЕВИН:

– У нас очень давнишние добрые отношения с Юрием Григорьевичем. 
Мне очень приятно, что судьба свела меня с такими людьми, как Юрий Пи-
наев. Он – профессионал с большой буквы, государственник, человек очень 
ответственный и очень порядочный. Мы работали в администрации губер-
натора Свердловской области, и Юрий Григорьевич был одним из автори-
тетных людей, к мнению которого прислушивались. Он очень взвешенные 
решения всегда принимал. Вот его взвешенность, его порядочность, спокой-
ствие – многое из того, что я видел, как делает Юрий Григорьевич, я тоже 
пытался применить в своей работе. Это добрый и приятный человек в обще-
нии, эрудированный, интересный рассказчик. Я его сердечно поздравляю и 
хочу пожелать долгие годы процветания и здоровья, самое главное. 

24 февраля 
исполнительному директору 
фонда губернаторских 
программ 
Юрию Григорьевичу ПИНАЕВУ
исполняется 83 года

Следующий номер «ОГ» (с телепрограммой) 
выйдет в пятницу, 25 февраля

Завтра, 23 февраля, Россия (а также 
некоторые страны бывшего СССР) отметят 
День защитника Отечества.

 ИСТОРИЯ ЭТОГО ПРАЗДНИКА сильно запутана. Установить его предложил Предсе-датель Высшей военной инспекции Рабоче-крестьянской Красной Армии Николай Под-
войский. 10 января 1919 года он направил во ВЦИК РСФСР своё предложение: «28 января исполняется год со дня издания Советом На-родных Комиссаров декрета о создании Рабо-че-крестьянской Красной Армии. Было бы же-лательно отпраздновать годовщину создания Красной Армии, приурочив празднование к 28 января, дню издания декрета».Однако просьба Подвойского дошла до адресата с опозданием, и организовать празд-нества в нужное время уже не представлялось возможным. Поэтому ВЦИК отказался устра-ивать всероссийский праздник. А вот москов-ские большевики отреагировали по-другому. Президиум Моссовета решил, что годовщину создания РККА не обязательно отмечать день в день и совместил торжества с другим празд-ником – Днём красного подарка, который го-дом ранее прошёл 17 февраля. Но в связи с тем, что в 1919 году 17 февраля попало на по-недельник, День красного подарка (и, соответ-ственно, празднование годовщины создания РККА) отложили на ближайшее воскресенье, то есть на 23 февраля.Праздник успешно отметили и... забыли о нём. А через 3 года вдруг вспомнили и реши-ли возродить, причём с официальным всерос-сийским статусом. Тут, правда, не обошлось без серьёзной накладки: люди, готовившие (и принимавшие) постановление президиума 

ВЦИКа, в нюансы прошлых событий вникать не стали и датой праздника выбрали не 28 ян-варя, а 23 февраля. Ошибку заметили через год, но исправлять не стали.
 НАЗВАНИЕ ПРАЗДНИКА за 100 лет не-сколько раз менялось. Поначалу это был День Красной Армии, в 1946 году он стал Днём Со-ветской армии, а в 1949 – Днём Советской ар-мии и Военно-морского флота. В 1993 году праздник был переименован в День защитни-ков Отечества, а в 2006-м – в День защитника Отечества.Кроме России, 23 февраля отмечают ещё в трёх странах бывшего СССР – в Белоруссии, Киргизии и Таджикистане. В других постсо-ветских  республиках День защитника Отече-ства тоже существует, но отмечается в другие даты.В России День защитника Отечества с 2002 года является нерабочим праздничным днём.

Праздник длиною в векДню защитника Отечества – 100 лет

День защитника Отечества принято считать мужским праздником. Но в российской армии служат 
и женщины. По словам министра обороны Сергея Шойгу, их в войсках более 40 тысяч

УРАЛЬСКИЙ СЛЕД
В жизни Николая Подвойского были момен-
ты, связанные с нашей областью.
 Летом 1918 года он был на Урале, руково-

дил операциями против белочехов. 
14 июня посетил Екатеринбург, где совмест-
но с руководством Уральской области соз-
дал Северо-Уральско-Сибирский фронт.
 Дочь Николая Подвойского – Нина – была 

замужем за Андреем Свердловым – сы-
ном Якова Свердлова.

Полный 
список улицДонбасс не бросимСвердловская область готова принять вынужденных переселенцев с юго-востока Украины

ВАЖНО

 Центр сбора гуманитарной по-
мощи в Екатеринбурге: 
ул. Крылова, 2; 
тел.: 8 (343) 382–23–77. 
Работает круглосуточно.
 Центр сбора гуманитарной по-

мощи в Серове: 
ул. Красноармейская 6, 
тел.: +7 902–265–37-59; 
8 (343) 856–17–63. 
Работает круглосуточно.

ЧТО ПРОИСХОДИТ В ДОНБАССЕ

Утром 18 февраля ситуация на востоке Украины усугу-
билась – обстрелы ДНР и ЛНР со стороны Вооружённых 
сил Украины стали более активными. Вечером того же 
дня в центре Донецка была взорвана машина начальни-
ка управления Народной милиции ДНР Дениса Синенко-
ва. Сам он не пострадал.

После этого глава ДНР Денис Пушилин объявил цен-
трализованную эвакуацию населения в Россию. Основ-
ной поток беженцев пришёлся на Ростовскую область. 
Президент России поручил врио МЧС РФ Александру 

Чуприяну немедленно вылететь в регион для организа-
ции на месте работ по созданию условий для размеще-
ния прибывающих граждан ДНР и ЛНР, обеспечению их 
горячим питанием и медпомощью. 

По состоянию на вечер вчерашнего дня, более 90 
тысяч человек покинули территорию ДНР и ЛНР. Из-
вестно, что прибывшим оказывают психологическую и 
материальную помощь. Президент России Владимир Пу-
тин поручил выплатить каждому беженцу, прибывшему 
в Россию, по 10 тысяч рублей.

На момент сдачи номера продолжалось заседание 
Совета безопасности России. После выступления 
всех членов Совбеза, которые единогласно выступили 
за признание независимости ДНР и ЛНР, 
Президент России Владимир Путин заявил: 
«Коллеги, я ваше мнение принял. 
Решение о вопросе признания 
независимости [республик] будет принято сегодня».

Подробности на сайте oblgazeta.ru
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Аттестат о среднем (полном) общем образова-
нии серии А №4082693 от 23 июня 2000 г., выдан-
ный муниципальной средней общеобразовательной школой 
№1 города Кировграда Свердловской области Кропотухину 
Дмитрию Сергеевичу, считать недействительным в связи с утерей.

ОБЛАСТЬ НА КАРТЕ

Салфетки из колодцев извлекли, 
киоски отправили под снос
Снос киосков, пожар в кабинете русского языка, коммунальная авария 
из-за влажных салфеток – «Облгазета» рассказывает о самых интерес-
ных событиях в свердловских муниципалитетах за последнюю неделю.

 В Ревде выгорел кабинет русского языка и литературы в школе 
№28. По данным МЧС, в момент пожара в школе находились 385 
человек, из них 324 школьника. До прибытия пожарных все они 
были эвакуированы. В соцсетях тут же появились версии причин 
пожара, например, такая: в шкафу взорвали петарду. Официаль-
но эта версия пока не подтверждается. На место пожара приезжа-
ла полиция, прокуратура, представители управления образования 
и глава Ревды Татьяна Клепикова. Территорию оцепляли. Пло-
щадь пожара составила 10 квадратных метров. В тушении при-
нимали участие 9 единиц техники и 25 пожарных. Причины по-
жара устанавливаются, сообщила газета «Ревдинский рабочий». 
 В Ивдельском ГО начался ремонт аварийного моста через реку 

Лозьву в посёлке Бурмантово. Повреждённые конструкции пер-
вой секции моста, настил и ограждение полностью заменят, пи-
шет газета «Северная звезда». Капремонт второй секции мо-
ста запланирован на 2023 год. Путепровод восстанавливается 
в рамках государственно-частного партнёрства: средства вкла-
дывают муниципальные власти и компания «Полиметалл». 
 В Красноуральске хирургическое отделение городской больни-

цы установило 24 новые медицинские кровати для пациентов, 
рассказала газета «Три города». Закупка коек обошлась в 2,3 
млн рублей. Все кровати – функциональные: есть механизм для 
подъёма головного и ножного отдела человека, регулирование 
по высоте, ограничители, чтобы больной не упал, возможность 
присоединить к кровати стойки для капельниц.  
 В Талице из канализационных колодцев по улице Луначарско-

го коммунальщики извлекли 10 вёдер влажных салфеток, сбив-
шихся в плотные нерастворимые комки. Из-за засора пострада-
ли жители нескольких многоквартирных домов – система водо-
отведения дала сбой, несколько дней по дорогам текли «паху-
чие» ручьи. Как пишет портал «Типичная Талица», ликвидировать 
разлив сточных вод удалось только после вскрытия колодцев.
 В Нижнем Тагиле 13-летняя девочка Виктория Старикова полу-

чила награду – золотую кнопку от видеохостинга YouTube. Та-
кая кнопка вручается только тем пользователям, которые имеют 
более одного миллиона подписчиков в Сети, рассказал портал 
«Между строк». Виктория – восходящая звезда Интернета, она 
исполняет песни известных артистов эстрады, играет на форте-
пиано и является победителем многих фестивалей и конкурсов. 
 В Асбесте снесут 10 нелегальных киосков в разных частях города, 

сообщает портал «Асбест-Гид». Они были исключены из городской 
схемы размещения объектов нестационарной торговли из-за про-
дажи спиртосодержащей продукции и непрезентабельного внеш-
него вида. Мэрия имеет право снести киоски только по решению 
суда о демонтаже. Сейчас собственникам предлагается сделать это 
самостоятельно – в противном случае им придётся возмещать за-
траты на снос и оплачивать хранение киосков на штрафстоянке. 
 В Богдановиче установили железнодорожные вагоны в парке 

культуры и отдыха, который планируется открыть в августе этого 
года. Как сообщает телеканал «ТВ-Богданович», эти вагоны свя-
заны с историей парка и города. К транспортировке вагонов го-
товились с сентября, их доставили в парк с железнодорожной 
станции на специальной технике (на фото). В вагонах разместят-
ся кафе, музей РЖД и лекторий. В перспективе, кроме вагонов в 
парк привезут локомотив для профориентационной работы.

 В Волчанске медработникам, которые приедут трудиться 
в город, будут предоставлять единовременные выплаты: 
врачам – 1,5 млн рублей, фельдшерам – 700 тыс. рублей. 
Об этом сообщили «Волчанские вести» со ссылкой на гла-
ву муниципалитета Александра Вервейна. «Эти средства 
станут хорошим дополнением к уже существующим ме-
рам господдержки, позволят повысить престиж профес-
сии и, надеюсь, помогут решить кадровый вопрос», – от-
метил мэр.
 В Верхотурье реконструируют деревянный подвесной мост 

через реку Туру, сообщает «Новая жизнь». Сейчас на Туре 
устанавливают срубы из лиственницы. Конструкцию подни-
мут на более высокий уровень (чтобы ей не было страшно 
весеннее половодье), затем начнутся работы по замене пе-
шеходной части. Срок окончания реконструкции – конец ав-
густа.
 В Качканаре сотрудники городской библиотеки стали волонтё-

рами в ЦГБ, пишет «Новый Качканар». Они работают на горя-
чей линии с заболевшими COVID-19, в их обязанности входит 
обзвон пациентов с положительным ПЦР-тестом и системати-
зация данных заболевших и контактных первого порядка.
 В Заречном открылся новый детский сад – со вчерашнего дня он 

работает в полноценном режиме, пишет «ПазлТВ». Садик рассчи-
тан на 280 человек. Пока в нём набраны пять групп, а в перспекти-
ве их будет 13. В игровом помещении есть зона для изучения ПДД, 
«мальчишеская» зона с машинками, роботами и конструкторами и 
«девчачья» – с маленьким трюмо, куколками и кухней. Есть – зоны 
творчества и даже зоны уединения: маленькое кресло и ширма, 
которой можно отгородиться от группы, если ребёнок устал.

Подготовили Юлия БАБУШКИНА,  Ольга БЕЛОУСОВА
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Изменение стоимости дополнительных услуг
 Уважаемые абоненты ООО «УГМК-Телеком»!
Сообщаем об изменении стоимости на дополнительные услуги по 

телефонии, Интернету и телевидению с 1 марта 2022 года. Ознакомить-
ся с прайсом можно на сайте www.ugmk-telecom.ru или по телефону 
8-800-7000-400.  1
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Вещественная помощь Куда сдать надоевшую одежду и кому это может помочьДарья ПОПОВИЧ
Последние годы тренд – 
не выбрасывать старую 
одежду. Кто-то сдаёт вещи 
на переработку, кто-то 
пытается дать им вторую 
жизнь. При этому у одних, 
как в том анекдоте, шкаф 
полный – носить нечего. 
Других не спасают даже 
финальные скидки: 
обновки – не по карману. 
Казалось бы, что общего 
между этими людьми? 
Вещи, которыми они 
пользуются. Рассказываем, 
где взять одежду бесплатно 
или за копейки и куда деть 
ворох ненужных вещей.

Неубыточный 
бизнес
Лидия Курочкина работа-ет у себя на ферме. Работа у неё грязная – в прямом смысле сло-ва: куры, мясо, с этого года от-крыла еще и рыбный отдел. – У меня любая одежда бы-стро изнашивается. Как-то ку-пила специализированный ко-стюм за несколько тысяч ру-блей. Через месяц он превра-тился в обноски. В Интернете прочитала о проекте «Нужные вещи» в городе Берёзовском. Там на 100 рублей накупила се-бе сразу целый мешок разной одежды. В этом буду ходить, наверное, месяца два! – поде-лилась хозяйка фермы.Магазин, где платишь 100 рублей только за вход, открыл-ся в Берёзовском не так давно, в декабре прошлого года. Вла-делица торговой точки – Веро-

ника Жильцова. На реализа-цию своего проекта она полу-чила грант, идею открыть та-кой социальный бутик она вы-нашивала несколько лет. – Сначала я подала заявку на грант «Есть идея» в Берё-зовском, но не выиграла. Зато смогла выиграть другой грант в этом городе. Мне выдели-ли 80 тысяч рублей на закупку первых контейнеров, – расска-зывает Вероника Жильцова.Первые контейнеры, ку-пленные на грантовые день-ги, в Берёзовском установи-ли в июне 2021 года. За полго-да проект «Нужные вещи» на-брал силы, и пункты сбора ве-щей выросли в магазин. Отова-риваться здесь можно два раза в неделю, в остальные дни со-

трудники торговой точки при-нимают и сортируют вещи. Идея фиксированной таксы за вход, а не за отдельную вещь, оказалась более жизнеспособ-ной. Сто рублей с каждого по-сетителя позволяют платить за аренду помещения и выда-вать зарплату сотрудникам. К тому же вещи в торговом зале не залёживаются, посетители не ограничивают себя и наби-рают обычно кто сколько уне-сёт. Но даже при такой системе часть вещей уходит на перера-ботку, в основном это одежда, уже непригодная к ношению: грязная, старая или рваная. – У нас отовариваются от 100 до 160 человек в месяц. Среди них – жители Берёзов-ского, посёлков Монетного, Ло-синого, Кедровки, Изоплита. В нашей команде трудятся 15 че-ловек, большинство – волон-тёры. Несмотря на то что наш магазин находится не в самом 

удачном месте, он всё же не-убыточен и позволяет немного покрыть расходы. Не так давно мы поставили свой контейнер в Екатеринбурге на закрытой домовой территории на улице Островского, 2, – пояснила Ве-роника Жильцова.Иногда среди старой одеж-ды попадаются необычные на-ходки. Однажды в пункте при-ёма вещей заметили стран-ный чемодан. Думали, что там печатная машинка. Но внутри оказался… красный аккорде-он. Да ещё и новый! Инстру-мент не успел пролежать и дня. Его забрал городской женсовет. Пенсионерки сняли видео, как они играют на нём, и выложи-ли этот ролик в Инстаграм.
Не утиль, 
а экопроектВ Екатеринбурге общеми-ровой тренд на круговорот ве-

щей давно прижился. Проект «Вещь добра» уже многим из-вестен. В уральской столице сейчас расположены 14 кон-тейнеров, и очень часто они стоят переполненными. То есть запрос на такие услуги есть.Мама двоих детей Анна 
Степанова, как и все родите-ли, хорошо знает, что дети бы-стро вырастают из своей одеж-ды, и многие вещи остаются в хорошем состоянии. Разбирая залежи кофт, платьев, комби-незонов на все сезоны, она со-жалеет о потраченных деньгах. – В моём окружении нет се-мей с детьми подходящего воз-раста, чтобы отдать наши ве-щи, продавать всё это через сервисы объявлений тоже не получается, я выставила не-сколько вещей за копейки, та-ких цен даже в секонд-хенде нет, но и то никто не звонит и не покупает. А место всё это за-нимает дома, надо освобож-

дать полки для новой одежды, дети-то растут. Унести просто на помойку – рука не поднима-ется, кому-то бы это всё при-годилось. Когда узнала про но-вый проект, собрала баулы и увезла в контейнер в одном из ТЦ Екатеринбурга, – делится Анна Степанова.Средства на проект «Вещь добра» Денис Лекомцев полу-чил после участия в шоу «стар-тап-реалити» главы «Русской медной компании» Игоря Ал-
тушкина. Суть проекта – сбор ненужных вещей, часть из ко-торых отправляют на перера-ботку, часть продают в магази-не, остальное – раздают нужда-ющимся. В 2021 году Денис Леком-цев отказался от грантов и рас-ширил штат сотрудников, объ-яснив это тем, что его проект вышел на самоокупаемость. Правда, незадолго до этого ма-газин секонд-хенда, который принадлежал проекту, закрыл-ся. Ранее там можно было ку-пить поношенную одежду це-ной от 300 рублей до 2 500. За-пись о закрытии магазина по-явилась на официальной стра-нице «Вещи добра» в Инстагра-ме в декабре 2021 года. Однако у организации есть партнёры среди магазинов секонд-хенда, а также существует платный вывоз вещей из дома.По словам Дениса Лекомце-ва, проект позволяет снизить нагрузку на экологию и помочь нуждающимся. Насчёт послед-него он уверяет: помощь осу-ществляется адресно в преде-лах Свердловской области, ча-сто совместно с благотвори-тельными фондами. Заявки по-ступают в фонды и в организа-цию «Вещь добра» по телефону. 

Охота на брендыПока одни расхламляются, другие – затариваются за ко-пейки. В последнее время в со-циальной сети Тик-Ток появи-лись видеоролики, где люди рассказывают, как они охотят-ся на брендовые вещи в мага-зинах секонд-хенда. Студентка 
Мария Ефимова призналась: поиски дорогих вещей за ко-пейки для неё – азартная игра.– Я просто в восторге: вот это платье известного брен-да. И я покупаю его за 150 ру-блей! – смеётся девушка. Весь мой гардероб состоит из брен-

довых вещей, купленных в се-конд-хенде, почти каждый раз, когда я иду в магазин, я нахо-жу вещи с бирками, то есть кто-то купил себе вещь, она проле-жала где-то и человек её отдал, так и не надев ни разу. Совсем новую. Видео с такими истори-ями набирают миллионы про-смотров. 
Экология 
в тренде Производство одежды, без-условно, вредит экологии. Пе-стициды и химикаты, которые используют для выращива-ния хлопка, попадают в почву. Туда же попадают и красите-ли. По данным исследований, на модную индустрию прихо-дится пятая часть загрязнения всей пресной воды на планете. Многие бренды уже переходят на так называемое безотходное производство. Используют для новых вещей ткани из перера-ботанных материалов.  
Милосердные 
будниРаспределением старой одежды занимается и благо-творительная организация «Милосердие». Правда, в от-личие от остальных, они дела-ют упор не на экологию, глав-ная цель – одеть нуждающих-ся. Одежду можно приносить в храмы Екатеринбурга. Как правило, в большинстве из них есть пункты сбора вещей. Часть одежды попадает в «ав-тобус милосердия», где её раз-дают бездомным.Как пояснили волонтёры «автобуса милосердия» жур-налисту «Облгазеты», они стремятся дать таким лю-дям самое необходимое. Если у бездомного, например, бо-тинки в сносном состоянии, они откажут ему в новой па-ре обуви. Зато приберегут эту пару для того, кто пришёл бо-сиком.Тренд сбора вещей и пере-дачи их другим людям увле-кает всё большее число ураль-цев. В Екатеринбурге на ули-це Антона Валека появилась специальная вешалка «Забо-тушка – согреваюшка». Там можно одеться как самому, так и поделиться своей верх-ней одеждой.
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Одежду можно выбрать на любой возраст и пол

С каждым годом контрольные цифры приёма в вузах растут, а желающих поступать на целевое 
обучение больше не становится

ПЕРЕД ТЕМ, КАК СДАТЬ ВЕЩИ, НУЖНО:

постирать их; 
проверить, работают ли молнии/застёжки 

 у верхней одежды; 
проверить состояние обуви и сумок: 

рваное, грязное, сломанное лучше 
отнести на помойку.

ЧТО ПРИНОСИТЬ НЕ НАДО:

 грязную и/или рваную одежду; 
сломанные/порванные игрушки; 
поношенное нижнее бельё, носки, 

 колготки; 
мелкие обрезки ткани.

Места – есть, спроса – нетИрина ПОРОЗОВА
Ректоры уральских вузов 
отмечают снижение 
интереса абитуриентов 
к целевому обучению. 
Ежегодно выделенные 
квотами места не 
заполняются даже 
наполовину, а способности 
тех, кто всё-таки приходит 
учиться, не соответствуют 
требуемому уровню. 
У работодателей и 
представителей высшей 
школы есть видение того, 
как изменить ситуацию, но 
пока трудно сказать, будут 
ли предложенные способы 
эффективными.

ЕСЛИ НЕ ХВАТИЛО БАЛ-
ЛОВ НА БЮДЖЕТ. Речь о несо-вершенстве действующей си-стемы целевого набора в вузы зашла на недавнем совместном заседании комитета Свердлов-ского областного Союза про-мышленников и предпринима-телей (СОСПП) по промышлен-ности и Совета ректоров вузов Свердловской области.Довольно резко о пробле-ме высказался ректор Ураль-ского государственного эконо-мического университета Яков 
Силин: – В текущем учебном году в УрГЭУ был открыт приём на 26 целевых бюджетных мест, а заключили мы только два до-говора. Подобные данные я по-просил предоставить и из дру-гих хозяйственных вузов. Там похожая ситуация. В Уральском государственном горном уни-верситете – при том, что гор-ная отрасль востребована на 

Урале – в этом году вообще бы-ло 72 места, а поступили толь-ко трое. Не идут, не хотят! Си-стема выделения целевых бюд-жетных мест себя изжила.Так происходит, потому что абитуриентам достаточно име-ющихся мест, где высшее обра-зование можно получить бес-платно. В Екатеринбурге сей-час насчитывается более двух десятков вузов и их филиа-лов. С каждым годом в них от-крывается всё больше бюджет-ных мест, появляются новые направления подготовки. Так что абитуриентам просто неза-чем связывать себя с конкрет-ным работодателем. Им хочет-ся, чтобы после выхода из уни-верситета они сами могли вы-брать для себя лучшее место работы из всех предложенных вариантов.А вот в вузах ждут студен-тов, которые сразу твёрдо зна-ют, чего хотят. Так говорит ректор Уральского федераль-ного университета Виктор 
Кокшаров:– В УрФУ постоянно увели-чиваются контрольные циф-ры приёма. В этом учебном го-ду мы набрали по всем направ-лениям подготовки 7,5 тысячи человек только на бюджетную форму, а в следующем учебном году должны принять уже 9 тысяч. Но нам важно не просто набрать большое количество студентов, важно найти людей, которые нацелены на конкрет-ного работодателя, которые знают, зачем идут учиться.Пока же получается, что це-левиками становятся преиму-щественно те, кому не хвати-ло баллов на бюджетное место. 

Для таких целевое обучение – единственный шанс получить высшее образование. По сло-вам ректора Уральского госу-дарственного медицинского университета Ольги Ковтун, ребята, которые приходят на место по целевому обучению, имеют низкий уровень подго-товки, и преподавателям нуж-но прилагать большие усилия, чтобы подтянуть их знания.
«ПРИМАНКИ» ДЛЯ АБИ-

ТУРИЕНТОВ. Чтобы испра-вить такое положение дел, в Свердловском областном Со-юзе промышленников и пред-принимателей предложили расширить льготы для студен-тов-целевиков. Сейчас гаран-

тии целевого набора состоят в основном только в предостав-лении рабочего места после обучения. В СОСПП считают, что этого недостаточно. Там предлагают, чтобы работода-тели шире использовали «при-манки» для абитуриентов, ко-торые сейчас имеют статус до-полнительных бонусов в неко-торых организациях:
  помощь в поиске жилья и компенсация части затрат на него; 
  увеличенный размер сти-пендии; 
  оплата проезда к ме-сту обучения и компенсация транспортных расходов для иногородних студентов.Для того чтобы продемон-

стрировать заинтересован-ность предприятия в лучших кадрах, необходима не только их материальная поддержка, но и помощь в освоении спе-циальности: работа с ментора-ми от предприятия, участие в корпоративных мероприяти-ях и научно-исследовательских работах, трудоустройство с ча-стичной занятостью начиная с третьего курса. Этот период студенту могут засчитывать в срок отработки.Некоторые работодатели пошли ещё дальше. Например, УГМК создало собственный Технический университет, где готовят высококвалифициро-ванные кадры для металлур-гической промышленности. 

Лучшим выпускникам вуза по-сле его окончания – работа га-рантирована. О том, как улучшить пока-затели целевого набора, выска-зался Виктор Кокшаров. УрФУ как федеральный вуз может са-мостоятельно утверждать соб-ственные образовательные стандарты и делает это по за-казам работодателей. Он рас-сказал и о проектной деятель-ности: – Наши студенты с перво-го курса должны участвовать в проектах, которые заказывают промышленные предприятия. В УрФУ уже более 1 000 проек-тов реализуется, но нам кажет-ся, что предприятия могли бы быть более активными в этой деятельности. С её помощью мы могли бы привлечь к вам студентов.Возможно, предложенные меры и помогут замотивиро-вать ребят с сильным потенци-алом активнее поступать на це-левое обучение, но для этого ра-ботодателям придётся для на-чала применить новые льготы в отношении уже проходящих обучение слабых студентов, то есть ещё больше платить за них. Вряд ли руководители предпри-ятий захотят это делать.Предложения о способах усовершенствования рабо-ты с целевиками, сформиро-ванные СОСПП, будут сначала изучены и скорректированы региональными профильны-ми министерствами, а затем их должны направить на фе-деральный уровень для внесе-ния изменений в нормативно-правовые акты.

Уральские абитуриенты не стремятся поступать на целевые места в вузы
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ИЗВЕЩЕНИЕ
о проведении аукциона в электронной форме по реализации арестованного заложенного недвижимого имущества в процессе исполнительного производства, переданного на реализацию УФССП по Свердловской области

1. Организатор аукциона: Территориальное управление Феде-
рального агентства по управлению государственным имуществом 
в Свердловской области в лице исполнителей: ООО «СпецТорг» 
(ИНН 6670361973), действующее на основании государственного 
контракта от 08.12.2021 № 0162100021621000039; ООО «Золотое 
руно» (ИНН 6658322350), действующее на основании государ-
ственного контракта от 08.12.2021 № 0162100021621000038; ООО 
«Анвилл» (ИНН 6679068539), действующее на основании госу-
дарственного контракта от 08.12.2021 № 0162100021621000040.

2. Форма аукциона: аукцион в электронной форме, открытый 
по составу участников и по форме подачи предложений о цене 
имущества.

3. Цена имущества и размер задатка указаны в российских 
рублях (р.).

4. Используемые сокращения: пл. – площадь; н/ц – началь-
ная цена; з-к - задаток; кад. № - кадастровый номер, с-к - соб-
ственник, шаг - шаг аукциона, кв. – квартира, пом. - помещение.

5. Имущество, составляющее предмет аукциона:
Лот1 Нежилое здание магазина пл. 110,3 кв.м, кад.  

№ 66:15:0000000:2991 и земельный участок пл. 381 кв.м, кад.  
№ 66:15:0901002:94, адрес: Невьянский район, с. Быньги, ул. Мар-
тьянова, д. 37, с-к Рябинина В.В., н/ц 534 650р., з-к 26 730р., шаг 
5000р. Лот2 Жилое пом. пл. 13,2 кв.м, кад. № 66:41:0206017:1597, 
адрес: г. Екатеринбург, пер. Выездной, д. 4, кв. 21, с-к Сисембаев 
Н.Ж., н/ц 533 506,75р., з-к 26 670р., шаг 5000р. Лот3 Кв. пл. 40,9 
кв.м, кад. № 66:41:0204015:373, адрес: г. Екатеринбург, ул. Киши-
невская, д. 27, кв. 2, с-к Жилина Л.М., н/ц 1 912 500р., з-к 95 620р., 
шаг 10000р. Лот4 Кв. пл. 42,7 кв.м, кад. № 66:56:0208006:4138, 
адрес: г. Нижний Тагил, пр-т Ленинградский, д. 48а, кв. 45, с-к 
Клюевы С.М., М.В., н/ц 863 211,04р., з-к 43 160р., шаг 8000р. 
Лот5 Нежилое пом. пл. 36,9 кв.м, кад. № 66:12:5301002:562, адрес: 
Каменский район, пгт. Мартюш, ул. Победы, д. 6, № 48, с-к Дол-
билова С.Ю., н/ц 1 182 350р., з-к 59 110р., шаг 10000р. Лот6 
Жилое пом. пл. 21,3 кв.м, кад. № 66:45:0200226:2547, адрес: г. 
Каменск-Уральский, ул. Октябрьская, д. 60, кв. 2, с-к Ходоренко 
В.В., н/ц 314 500р., з-к 15 720р., шаг 3000р. Лот7 Кв. пл. 43,6 кв.м, 
кад. № 66:45:0100135:3500, адрес: г. Каменск-Уральский, ул. 
Плеханова, д. 12, кв. 20, с-к Шакировы А.И., Л.И., В.И., н/ц 
939 760р., з-к 46 980р., шаг 9000р. Лот 8 Кв. пл. 44,1 кв.м, кад.  
№ 66:45:0100135:1419, адрес: г. Каменск-Уральский, ул. Механи-
заторов, д. 1, кв. 41, с-к Идиатулины А.К., В.А., н/ц 925 650р., з-к 
46 280р., шаг 9000р. Лот9 Жилой дом пл. 48 кв.м, кад.  
№ 66:60:0904004:127 и земельный участок пл. 869 кв.м, кад.  
№ 66:60:0904004:74, адрес: г. Североуральск, ул. Островского, 5, 
с-к Балашов А.С., н/ц 924 800р., з-к 46 230р., шаг 9000р. Лот10 
Жилой дом пл. 61 кв.м, кад. № 66:46:0108003:571 и земельный 
участок пл. 600 кв.м, кад. № 66:46:0108003:298, адрес: г. Камыш-
лов, ул. Чехова, 9, с-к Корелин В.А., н/ц 1 904 000р., з-к 95 190р., 
шаг 10000р. Лот11 Кв. пл. 51 кв.м, кад. № 66:57:0102017:810, 
адрес: г. Новоуральск, ул. Фрунзе, д. 2, кв. 32, с-к Стариков К.М., 
н/ц 1 377 000р., з-к 68 840р., шаг 10000р. Лот12 Кв. пл. 35,6 кв.м, 
кад. № 66:48:0311001:375, адрес: г. Качканар, ул. Новая, д. 5, кв. 
15, с-к Коновалова С.В., н/ц 255 000р., з-к 12 740р., шаг 2000р. 
Лот13 Кв. пл. 42,3 кв.м, кад. № 66:54:0101015:160, адрес: г. Лес-
ной, пр-т Коммунистический, д. 39В, кв. 33, с-к Самаров В.Н., н/ц 
752 760р., з-к 37 630р., шаг 7000р. Лот14 Жилой дом пл. 46,1 кв.м, 
кад. № 66:15:0901003:480 и земельный участок пл. 2042 кв.м, кад. 
№ 66:15:0901003:12, адрес: Невьянский район, с. Быньги, ул. 
Октябрьская, 45, с-к Акифьевы А.Ю., С.В., н/ц 435 200р., з-к 
21 750р., шаг 4000р. Лот15 Комната пл. 17,2 кв.м, кад. № 
66:41:0206017:2196, адрес: г. Екатеринбург, пер. Выездной, д. 4, 
кв. 4, с-к Просвирнина Ю.Ю., н/ц 969 000р., з-к 48 440р., шаг 
9000р. Лот16 Жилой дом пл. 40 кв.м, кад. № 66:41:0521010:228 
и земельный участок пл. 462 кв.м, кад. № 66:41:0521010:11, адрес: 
г. Екатеринбург, к/с Дружба, уч. 108, с-к Антасюк В.Д., н/ц 
1 700 000р., з-к 84 980р., шаг 10000р. Лот17 Жилой дом пл. 126,4 
кв.м, кад. № 66:25:1307004:304 и земельный участок пл. 1173 кв.м, 
кад. № 66:25:1307004:184, адрес: Сысертский район, территория 
ДНП «Поселок «Бобровский», ул. Лазурная, уч. 17, с-к Петухов 
М.В., н/ц 4 222 415,29р., з-к 211 110р., шаг 40000р. Лот 18 Кв. пл. 
45,7 кв.м, кад. № 66:35:0103004:1321, адрес: г. Березовский, ул. 
Транспортников, д. 48, кв. 2, с-к Александрович В.Н., н/ц 
1 445 000р., з-к 72 240р., шаг 10000р. Лот19 Здание склада пл. 
459,6 кв.м, кад. № 66:61:0220016:806 и земельный участок пл. 
1362 кв.м, кад. № 66:61:0220016:248, адрес: г. Серов, ул. Лесоза-
водская, 34, строение 17, с-к Махмудов Р.Д. Оглы, н/ц 
2 121 747,05р., з-к 106 080р., шаг 20000р. Лот20 Жилой дом пл. 
49,7 кв.м, кад. № 66:60:0000000:299 и земельный участок пл. 648 
кв.м, кад. № 66:60:0904005:26, адрес: г. Североуральск, ул. Гор-
няков, 20, с-к Гараевы Д.В., С.Ф., н/ц 672 520р., з-к 33 620р., шаг 

6000р. Лот21 1/2 доли в праве общей долевой собственности на 
квартиру пл. 62,4 кв.м, кад. № 66:35:0111003:1707, адрес: г. Бе-
резовский, ул. Энергостроителей, д. 27, кв. 1, с-к Енаке А.Н., н/ц 
900 000р., з-к 44 990р., шаг 9000р. Лот22 Жилое пом. пл. 33,2 
кв.м, кад. № 66:56:0108002:99, адрес: г. Нижний Тагил, ул. Энер-
гетиков, д. 7, с-к Стоянова Н.Е., н/ц 791 200р., з-к 39 550р., шаг 
7000р. Лот23 Кв. пл. 67,2 кв.м, кад. № 66:56:0204011:902, адрес: 
г. Нижний Тагил, ул. Карла Маркса, д. 99, кв. 14, с-к Климов А.В., 
н/ц 1 930 000р., з-к 96 480р., шаг 10000р. Лот24 Кв. пл. 46,6 кв.м, 
кад. № 66:56:0604014:859, адрес: г. Нижний Тагил, ш. Черноис-
точинское, д. 19а, кв. 58, с-к Муниров А.В., н/ц 1 633 500р., з-к 
81 670р., шаг 10000р. Лот25 Кв. пл. 41,5 кв.м, кад. № 
66:08:0804008:273, адрес: г. Верхняя Салда, ул. Калинина, д. 1, 
кв. 46, с-к Распоповы Н.С., А.Ю., н/ц 1 498 500р., з-к 74 920р., 
шаг 10000р. Лот26 Кв. пл. 54,7 кв.м, кад. № 66:35:0207016:745, 
адрес: г. Березовский, п. Монетный, ул. Пушкина, д. 21, кв. 22, с-к 
Огнев С.И., н/ц 1 948 000р., з-к 97 380р., шаг 10000р. Лот27 Кв. 
пл. 58,9 кв.м, кад. № 66:50:0522003:1197, адрес: г. Красноту-
рьинск, ул. 8 Марта, д. 15, кв. 51, с-к Еремеева О.Е., н/ц 800 000р., 
з-к 39 990р., шаг 10000р. Лот28 Кв. пл. 52,3 кв.м, кад. № 
66:69:0101001:1023, адрес: г. Асбест, р.п. Рефтинский, ул. Юби-
лейная, д. 13, кв. 84, с-к Кочнева О.В., н/ц 1 279 872р., з-к 63 
990р., шаг 10000р. Лот29 Кв. пл. 38,6 кв.м, кад. № 66:41:0204039:923, 
адрес: г. Екатеринбург, ул. Бебеля, д. 144, кв. 9, с-к Гашев А.В., 
н/ц 2 094 683,20р., з-к 104 730р., шаг 20000р. Лот30 Жилое пом. 
пл. 60,2 кв.м, кад. № 66:41:0312002:266, адрес: г. Екатеринбург, 
п. Чусовское озеро, ул. Мира, д. 32, кв. 3, с-к Мальцев В.С., Сер-
геева А.С., н/ц 2 056 336р., з-к 102 810р., шаг 20000р. Лот 31 Кв. 
пл. 80,9 кв.м, кад. № 66:41:0313121:4677, адрес: г. Екатеринбург, 
ул. Рябинина, д. 19, кв. 161, с-к Ягудин Д.О., н/ц 4 338 263р., з-к 
216 910р., шаг 40000р. Лот32 Кв. пл. 58,3 кв.м, кад. № 
66:41:0304027:3596, адрес: г. Екатеринбург, ул. Белореченская, 
д. 9, корп. 1, кв. 6, с-к Гришкова О.А., н/ц 2 492 000р., з-к 124 
580р., шаг 20000р. Лот33 Кв. пл. 49,4 кв.м, кад. № 66:56:0401001:267, 
адрес: г. Нижний Тагил, ул. Гражданская, д. 12, кв. 2, с-к Ванюшев-
Ларин А.В., н/ц 526 400р., з-к 26 310р., шаг 5000р. Лот34 Кв. пл. 
50,6 кв.м, кад. № 66:60:0901008:1825, адрес: г. Североуральск, 
ул. Ватутина, д. 12, кв. 83, с-к Жевлаковы А.В., О.А., н/ц 855 000р., 
з-к 42 740р., шаг 8000р. Лот35 Нежилое пом. пл. 438,5 кв.м, кад. 
№ 66:41:0206018:394, адрес: г. Екатеринбург, ул. Лермонтова, д. 
15, с-к ООО Сервис-Центр «Сентри», н/ц 21 655 000р., з-к 1 082 
750р., шаг 200000р. Лот36 Кв. пл. 36 кв.м, кад. № 66:54:0101019:109, 
адрес: г. Лесной, ул. Шевченко, д. 4а, кв. 14, с-к Плотникова А.А., 
н/ц 955 200р., з-к 47 750р., шаг 9000р. Лот37 Кв. пл. 42,1 кв.м, 
кад. № 66:41:0206010:186, адрес: г. Екатеринбург, ул. Шевченко, 
д. 35, кв. 18, с-к Сергеева А.Н., н/ц 2 240 000р., з-к 111 990р., шаг 
20000р. Лот38 Кв. пл. 42,3 кв.м, кад. № 66:41:0204050:306, адрес: 
г. Екатеринбург, ул. Ольховская, д. 23, кв. 62, с-к Липухина А.А., 
н/ц 2 377 600р., з-к 118 870р., шаг 20000р. Лот 39 Комната пл. 
10,3 кв.м, кад. № 66:53:0307008:1873, адрес: г. Кушва, ул. Гвар-
дейцев, д. 10, к. 44, с-к Александрова Р.А., н/ц 460 000р., з-к 22 
990р., шаг 4000р. Лот40 Кв. пл. 43,8 кв.м, кад. № 66:41:0204044:2423, 
адрес: г. Екатеринбург, ул. Надеждинская, д. 21, кв. 24, с-к Тоиров 
Х.Р., н/ц 2 133 600р., з-к 106 670р., шаг 20000р. Лот41 Кв. пл. 
58,1 кв.м, кад. № 66:25:1201004:935, адрес: Сысертский район, п. 
Бобровский, ул. Чернавских, д. 13, кв. 1, с-к Попова Т.В., н/ц 1 
386 000р., з-к 69 280р., шаг 10000р. Лот42 Кв. пл. 35 кв.м, кад. № 
66:41:0206006:462, адрес: г. Екатеринбург, ул. Свердлова, д. 2, кв. 
44, с-к Пустынных А.Н., н/ц 2 708 272р., з-к 135 410р., шаг 20000р. 
Лот43 Кв. пл. 54,1 кв.м, кад. № 66:41:0206030:1956, адрес: г. 
Екатеринбург, ул. Челюскинцев, д. 31, кв. 25, с-к Туркбаева Д.И., 
н/ц 2 560 000р., з-к 127 990р., шаг 20000р. Лот44 Кв. пл. 43,8 кв.м, 
кад. № 66:69:0101001:2413, адрес: р.п. Рефтинский, ул. Молодеж-
ная, д. 29, кв. 56, с-к Ивановы Е.М., А.У., н/ц 805 600р., з-к 40 
270р., шаг 8000р. Лот45 Кв. пл. 57,6 кв.м, кад. № 66:41:0204050:698, 
адрес: г. Екатеринбург, ул. Ольховская, д. 27, корп. 1, кв. 40, с-к 
Чиллаева С.С., н/ц 1 915 729,60р., з-к 127 990р., шаг 20000р. 
Лот46 Здание склада пл. 691,8 кв.м, кад. № 66:61:0220016:807 и 
земельный участок пл. 1713 кв.м, кад. № 66:61:0220016:247, адрес: 
г. Серов, ул. Лесозаводская, 34, строение 15, с-к Махмудов Р.Д. 
Оглы, н/ц 1 963 499р., з-к 98 170р., шаг 10000р. Лот47 Комплекс 
зданий и сооружений автозаправочной станции кад. № 
66:13:0000000:2024, адрес: Камышловский район, 130 км + 900 м 
слева от автодороги Екатеринбург-Тюмень, участок 120-147 км в 
обход города Камышлова, с-к Асаинов А.Т., н/ц 29 600 000р., з-к 
1 479 990р., шаг 200000р. Лот48 Кв. пл. 55,5 кв.м, кад. № 
66:45:0200270:468, адрес: г. Каменск-Уральский, ул. Алюминие-
вая, д. 66, кв. 36, с-к Плишкин Е.В., Носова О.В., н/ц 1 265 600р., 
з-к 63 270р., шаг 10000р. Лот49 Кв. пл. 40,9 кв.м, кад. № 
66:41:0204040:499, адрес: г. Екатеринбург, ул. Крупносортщиков, 

д. 6, кв. 7, с-к Курбанов Р.И., н/ц 2 252 800р., з-к 112 630р., шаг 
20000р. Лот50 Кв. пл. 56,1 кв.м, кад. № 66:41:0204052:1545, адрес: 
г. Екатеринбург, ул. Крупской, д. 6, кв. 11, с-к Плаксин В.В., н/ц 
2 397 600р., з-к 119 870р., шаг 20000р. Лот51 Кв. пл. 31,2 кв.м, 
кад. № 66:45:0200291:315, адрес: г. Каменск-Уральский, ул. Го-
голя, д. 5, кв. 60, с-к Сайфудинова О.И., н/ц 805 600р., з-к 40 
270р., шаг 8000р. Лот52 Кв. пл. 38,7 кв.м, кад. № 66:41:0206004:631, 
адрес: г. Екатеринбург, ул. Стрелочников, д. 9а, кв. 11, с-к Мамей 
С.А., н/ц 2 642 684р., з-к 132 130р., шаг 20000р. Лот53 Кв. пл. 
62,4 кв.м, кад. № 66:41:0303066:267, адрес: г. Екатеринбург, ул. 
Викулова, д. 33, корп. 1, кв. 13, с-к Лебедкины А.В., Ю.А., н/ц 3 
557 600р., з-к 177 870р., шаг 30000р. Лот54 Кв. пл. 154,3 кв.м, кад. 
№ 66:41:0304012:3308, адрес: г. Екатеринбург, ул. Гурзуфская, д. 
5, кв. 28, с-к Даллакян Е.П., н/ц 9 928 000р., з-к 496 390р., шаг 
90000р. Лот55 Кв. пл. 47,4 кв.м, кад. № 66:58:0901005:391, адрес: 
г. Первоуральск, п. Прогресс, ул. Радищева, д. 19а, кв. 25, с-к Скоб 
М.Н., н/ц 436 560р., з-к 21 820р., шаг 4000р. Лот56 Земельный 
участок пл. 1045 кв.м, кад. № 66:21:0101077:1094, адрес: г. Ревда, 
ул. Воинской Славы, уч. 28, с-к Хайдарова Н.И., н/ц 223 954,60р., 
з-к 11 190р., шаг 2000р. Лот57 Кв. пл. 29,9 кв.м, кад.  
№ 66:59:0101010:1455, адрес: г. Полевской, ул. Коммунистическая, 
д. 23, кв. 9, с-к Сулиманова Л.В., н/ц 928 115р., з-к 46 390р., шаг 
9000р. Лот58 Кв. пл. 30,2 кв.м, кад. № 66:59:0101014:555, адрес: 
г. Полевской, ул. Коммунистическая, д. 40, кв. 64, с-к Исмагилова 
(Положенко) Н.А., н/ц 778 600р., з-к 38 920р., шаг 7000р. Лот59 
Кв. пл. 43,7 кв.м, кад. № 66:41:0108090:2549, адрес: г. Екатерин-
бург, ул. Таганская, д. 52, корп. 2, кв. 27, с-к Карасева Я.В., н/ц 
2 733 522р., з-к 136 670р., шаг 20000р. Лот60 Кв. пл. 52,2 кв.м, 
кад. № 66:16:2001032:185, адрес: г. Нижние Серги, ул. Уральская, 
д. 11, кв. 6, с-к Занина А.В., н/ц 717 600р., з-к 35 870р., шаг 7000р. 
Лот61 Кв. пл. 25,2 кв.м, кад. № 66:58:0111001:1567, адрес: г. 
Первоуральск, ул. Сантехизделий, д. 27, кв. 41, с-к Токачева Н.В., 
н/ц 1 000 000р., з-к 49 990р., шаг 10000р. Лот62 Кв. пл. 41,6 кв.м, 
кад. № 66:21:0101057:443, адрес: г. Ревда, ул. Максима Горького, 
д. 27, кв. 31, с-к Ильина А.В., н/ц 888 908,80р., з-к 44 440р., шаг 
8000р. Лот63 Кв. пл. 58,2 кв.м, кад. № 66:41:0604023:5100, адрес: 
г. Екатеринбург, ул. Белинского, д. 140, корп. 2, кв. 89, с-к Сама-
рина Е.А., н/ц 3 000 000р., з-к 149 990р., шаг 30000р. Лот64 Кв. 
пл. 42,6 кв.м, кад. № 66:41:0106114:842, адрес: г. Екатеринбург, 
ул. Кузнецова, д. 8, кв. 6, с-к Обуховы Н.С., П.А., н/ц 2 401 600р., 
з-к 240 160р., шаг 20000р. Лот65 Кв. пл. 42,9 кв.м, кад. № 
66:41:0102024:86, адрес: г. Екатеринбург, п. Садовый, ул. Лунная, 
д. 11а, кв. 1, с-к Низаева А.В., н/ц 1 000 000р., з-к 49 990р., шаг 
10000р. Лот66 Жилое пом. пл. 40,1 кв.м, кад. № 66:65:0201001:193, 
адрес: Нижнесергинский район, п. Первомайский, ул. Клубная, д. 
8, часть № 2, с-к Бунеева Е.О., А.А., Е.А., Волков А.Е., н/ц 
579 431р., з-к 28 970р., шаг 5000р. Лот67 Кв. пл. 33,7 кв.м, кад. 
№ 66:65:0201001:146, адрес: Нижнесергинский район, р.п. Би-
серть, ул. Лесная, д. 5, кв. 2, с-к Бочковы Д.Д. К.Д., н/ц 
429 408,50р., з-к 21 470р., шаг 4000р. Лот68 Кв. пл. 46,8 кв.м, кад. 
№ 66:16:2001024:390, адрес: г. Нижние Серги, городок Солнечный, 
д. 3, кв. 28, с-к Бандурин Д.Ю., н/ц 1 272 000р., з-к 63 590р., шаг 
10000р. Лот69 Кв. пл. 41,9 кв.м, кад. № 66:41:0106118:45, адрес: 
г. Екатеринбург, ул. Социалистическая, д. 3, кв. 2, с-к Щербакова 
С.Н., н/ц 1 354 000р., з-к 67 690р., шаг 10000р. Лот70 Кв. пл. 35,4 
кв.м, кад. № 66:65:0301017:83, адрес: Нижнесергинский район, 
р.п. Бисерть, ул. Октябрьская, д. 34, кв. 38, с-к Белоглазова Е.А., 
н/ц 750 000р., з-к 37 480р., шаг 7000р. Лот71 Кв. пл. 49 кв.м, кад. 
№ 66:41:0110003:4049, адрес: г. Екатеринбург, ул. Старых боль-
шевиков, д. 75, кв. 238, с-к Щипачева О.С., н/ц 2 736 000р., з-к 
136 770р., шаг 20000р. Лот72 Кв. пл. 44,7 кв.м, кад. № 
66:41:0108105:153, адрес: г. Екатеринбург, ул. Таганская, д. 3, кв. 
16, с-к Гордеева И.Т., н/ц 1 996 000р., з-к 99 790р., шаг 10000р. 
Лот73 Комнаты пл. 32 кв.м, кад. № 66:59:0101025:504, адрес: г. 
Полевской, ул. Розы Люксембург, д. 10, к. 63, 64, с-к Жолобовы 
В.А., Е.И., н/ц 645 600р., з-к 32 270р., шаг 6000р. Лот74 Комната 
пл. 24 кв.м, кад. № 66:41:0108089:897, адрес: г. Екатеринбург, ул. 
Энтузиастов, д. 35, кв. 4, с-к Коптеловы В.М., Е.Э., н/ц 820 000р., 
з-к 40 990р., шаг 8000р. Лот75 Комната пл. 18,2 кв.м, кад. № 
66:41:0106055:225, адрес: г. Екатеринбург, ул. Осоавиахима, д. 
100, кв. 6, с-к Хусаинова Л.С., н/ц 818 400р., з-к 40 910р., шаг 
8000р. Лот76 Комната пл. 56,2 кв.м, кад. № 66:41:0106164:303, 
адрес: г. Екатеринбург, пер. Суворовский, д. 17, кв. 28, с-к Носов 
В.Г., н/ц 2 384 000р., з-к 119 190р., шаг 20000р. Лот77 Кв. пл. 92 
кв.м, кад. № 66:41:0108098:307, адрес: г. Екатеринбург, ул. Бау-
мана, д. 5, кв. 74, с-к Некрасов И.А., н/ц 2 384 000р., з-к 119 190р., 
шаг 20000р. Лот78 Кв. пл. 36,4 кв.м, кад. № 66:41:0313117:618, 
адрес: г. Екатеринбург, ул. Кольцевая, д. 39, кв. 120, с-к Луткова 
Ф.А., н/ц 2 750 000р., з-к 137 480р., шаг 20000р. Лот79 Кв. пл. 
48,4 кв.м, кад. № 66:41:0106056:2376, адрес: г. Екатеринбург, ул. 

Восстания, д. 58, кв. 207, с-к Кривоноженков А.Ф., Сугакова М.А., 
н/ц 2 479 319,20р., з-к 123 960р., шаг 20000р. Лот80 Кв. пл. 36,6 
кв.м, кад. № 66:21:0101053:523, адрес: г. Ревда, ул. Кирзавод, д. 
15, кв. 10, с-к Иванов А.В., н/ц 700 000р., з-к 34 980р., шаг 7000р. 
Лот81 Земельный участок пл. 1203 кв.м, кад. № 66:59:0216001:2243, 
местоположение: г. Полевской, район с. Курганово, примерно в 
0,35 км по направлению на северо-запад от ориентира: географи-
ческий знак «Европа-Азия», расположенного за пределами 
участка, с-к Баграмова О.Р., н/ц 700 000р., з-к 34 970р., шаг 7000р. 
Лот82 Нежилое здание пл. 1029,5 кв.м, кад. № 66:44:0101030:694, 
адрес: г. Ирбит, ул. 50 лет Октября, д. 68, с-к Алиев М.С., н/ц 
2 240 600р., з-к 112 020р., шаг 20000р. Лот83 Жилой дом пл. 
124,3 кв.м, кад. № 66:36:1301009:147 и земельный участок пл. 
764 кв.м, кад. № 66:36:1301009:163, адрес: г. Верхняя Пышма, п. 
Красный, ул. Станционная, д. 14, с-к Половневы А.В., О.С., н/ц 
1 875 587,56р., з-к 93 770р., шаг 10000р. Лот84 Кв. пл. 41,8 кв.м, 
кад. № 66:02:1703018:257, адрес: Артемовский район, п. Буланаш, 
ул. Александра Невского, д. 2, кв. 53, с-к Котова К.А., Упоров 
Е.М., н/ц 425 000р., з-к 21 220р., шаг 4000р. Лот85 Жилой дом 
пл. 64,1 кв.м, кад. № 66:28:2901012:311 и земельный участок пл. 
552 кв.м, кад. № 66:28:2901012:162, адрес: г. Талица, ул. Сакко 
и Ванцетти, д. 21а, с-к Чернов С.И., н/ц 1 105 000р., з-к 55 240р., 
шаг 10000р. Лот86 Комната пл. 14,7 кв.м, кад. № 66:41:0504037:678, 
адрес: г. Екатеринбург, ул. Санаторная, д. 5-б, кв. 2, с-к Аксенов 
В.В., н/ц 543 150р., з-к 27 150р., шаг 5000р. Лот87 Кв. пл. 47,6 
кв.м, кад. № 66:06:1701031:341, адрес: р.п. Белоярский, ул. Пу-
тейская, д. 5, кв. 3, с-к Брусницына Л.В., н/ц 410 000р., з-к 
20 490р., шаг 4000р. Лот88 Кв. пл. 48,6 кв.м, кад. № 
66:36:0102075:351, адрес: г. Верхняя Пышма, ул. Кривоусова, д. 
31, кв. 5, с-к Трифонцевы Т.В., А.С., Д.С., н/ц 1 500 000р., з-к 
74 990р., шаг 10000р. Лот89 Кв. пл. 44,6 кв.м, кад. № 
66:36:0103012:2888, адрес: г. Верхняя Пышма, ул. Юбилейная, д. 
22, кв. 79, с-к Микушев С.А., н/ц 1 676 000р., з-к 83 780р., шаг 
10000р. Лот90 Жилой дом пл. 168 кв.м, кад. № 66:62:0504001:893 
и земельный участок пл. 1523 кв.м, кад. № 66:62:0504001:892, 
адрес: г. Среднеуральск, п. Кирпичный, ДНП «Кирпичный-2», ул. 
Дмитрия Смирнова, д. 42, с-к Мирзамедов Э., н/ц 1 200 000р., 
з-к 59 990р., шаг 10000р. Лот91 Кв. пл. 54,5 кв.м, кад. № 
66:41:0504096:917, адрес: г. Екатеринбург, ул. Умельцев, д. 9а, 
кв. 201, с-к Лаевский А.С., н/ц 2 288 800р., з-к 114 430р., шаг 
20000р. Лот92 Жилой дом пл. 40,1 кв.м, кад. № 66:20:3801001:409 
и земельный участок пл. 1400 кв.м, кад. № 66:20:3801001:54, 
адрес: Пышминский район, с. Боровлянское, ул. Ленина, д. 19, 
с-к Махмудов Р.М., Кузнецов А.А., Ярославцева Н.А., н/ц 
556 528р., з-к 27 820р., шаг 5000р. Лот93 Кв. пл. 40,6 кв.м, кад. 
№ 66:28:0000000:1560, адрес: г. Талица, ул. Матросова, д. 24, кв. 
4, с-к Краснов А.Г., н/ц 368 000р., з-к 18 380р., шаг 3000р. Лот94 
Жилой дом пл. 101,6 кв.м, кад. № 66:36:0701002:451 и земельный 
участок пл. 1034 кв.м, кад. № 66:36:0701002:438, адрес: г. Верх-
няя Пышма, п. Кедровое, ул. Западная, 36Б, с-к Палвановы Р.Т., 
А.М., н/ц 4 150 000р., з-к 207 490р., шаг 40000р. Лот95 Жилой 
дом пл. 141,4 кв.м, кад. № 66:06:4501069:1100 и земельный уча-
сток пл. 1482 кв.м, кад. № 66:06:4501069:281, адрес: Белоярский 
район, с. Логиново, ул. Вольная, д. 48, с-к Азанова С.В., н/ц 
433 702,40р., з-к 21 680р., шаг 4000р. Лот96 Жилой дом пл. 41,6 
кв.м, кад. № 66:06:4301001:100 и земельный участок пл. 1767 
кв.м, кад. № 66:06:4301001:4, адрес: Белоярский район, с. Камы-
шево, ул. Куйбышева д. 7, с-к Ягупова Е.П., н/ц 681 000р., з-к 34 
040р., шаг 6000р. Лот97 Жилой дом пл. 141,4 кв.м, кад. № 
66:06:4501069:1103 и земельный участок пл. 1543 кв.м, кад. № 
66:06:4501069:278, адрес: Белоярский район, с. Логиново, ул. 
Вольная, д. 42, с-к Елисеева Ю.О., н/ц 510 030р., з-к 25 480р., 
шаг 5000р. 

6. Дата, время, место проведения аукциона: 17.03.2022 в 
11:00 по местному времени на электронной торговой площадке 
по адресу https://арест.вэтп.рф.

7. Время и место подачи заявок на участие в аукционе: 
прием заявок осуществляется с 22.02.2022 с 10:00 по местному 
времени по 14.03.2022 до 16:00 по местному времени включи-
тельно через ЭТП в соответствии с аукционной документацией, 
размещенной на сайте torgi.gov.ru, на сайте ЭТП https://арест.
вэтп.рф и регламентом ЭТП.

8. Все вопросы, касающиеся проведения аукциона, не нашедшие 
отражения в настоящем информационном сообщении, регулиру-
ются в соответствии с законодательством РФ. Вся дополнительная 
информация об указанном аукционе размещена на официальном 
сайте Российской Федерации для размещения информации о про-
ведении торгов (torgi.gov.ru, извещение 180222/2638935/02), 
на официальном сайте ТУ Росимущества (tu66.rosim.ru), на сайте 
ЭТП (https://арест.вэтп.рф).
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И тепло, и выгодноНовые котельные в Красноуфимском районе экономят топливо и бюджетные деньгиЮлия БАБУШКИНА
Как заявил глава 
Красноуфимского района 
Олег РЯПИСОВ, на начало 
февраля этого года в 
округе обновлена треть 
муниципальных котельных. 
Оставшиеся планируется 
модернизировать  
в ближайшую пятилетку. 
По мнению Ряписова, это 
даёт экономию как для 
бюджета округа, так и для 
конечных потребителей, 
начиная от детских 
садов и до жителей 
многоквартирных домов.На территории Красно-уфимского района располага-ются исключительно сельские населённые пункты, всего их 67. Жилые дома и социальные объекты отапливают 57 ко-тельных. За последние пять лет муниципальные власти сумели обновить 13 тепловых пунктов в сёлах Ключики, Чувашково, Александровское, Большой Ту-рыш и Юва, посёлках Сарана и Берёзовая Роща, деревнях Под-горная, Калиновка, Сызги и других территориях. В ближай-шие три года новые котель-ные заработают в сёлах Ниж-неиргинское, Сарсы и деревне Крылово (их проектирование и строительство уже идёт). – Если в населённом пун-кте есть газопровод, мы сра-зу делаем котельную, кото-рая может работать на газе. Если газовой сети нет, тепло-вой пункт работает на угле, но оборудование ставим та-кое, что в перспективе его то-же можно перевести на газ. В модернизацию районных ко-тельных вложено более 80 млн рублей, большая часть этих средств – субсидии из об-ластного бюджета, – рассказал Олег Ряписов. 

Валенки  
не нужныЖители муниципалитета уже ощутили на себе переме-ны. Так, в деревне Сызги, где проживают 530 человек, есть свои школа-сад, дом культу-ры, фельдшерско-акушерский пункт и многоквартирные до-ма, установка новой блочной газовой котельной стала на-стоящим событием. – Несколько лет у нас была беда с отоплением, зимой мы сидели буквально на обогре-вателях, дети учились в вален-ках и перчатках, – поделилась директор Сызгинской школы 

Идолена Насибуллина. – А ког-да поставили новую котельную да ещё систему отопления в школе поменяли, ситуация из-менилась кардинально! Теперь 

в здании тепло, даже в самые сильные морозы дети ходят по классам в сменной обуви и не мёрзнут, а ведь раньше мы мог-ли только мечтать об этом. Рады переменам и мест-ные кочегары. Работать на со-временном оборудовании, где многие процессы автоматизи-рованы, а нужные датчики вы-ведены для удобства на специ-альную панель, намного ком-фортнее. – Кочегарам теперь не нуж-но суетиться – котлы стоят но-вые, мощные, теплоотдача хо-рошая, – говорит директор рай-онного МУП «Энергосервис» 
Андрей Мерзляков, показы-вая «ОГ» модернизированную угольную котельную в Алек-сандровском. – Мощностей хва-тает на обслуживание сразу не-скольких объектов: школы, са-

дика, отделения общей врачеб-ной практики, сельской адми-нистрации и других объектов. Вдобавок в котельной появи-лись комната отдыха, душевая, туалет для сотрудников, чего раньше в принципе не было.
Ценная экономияСамое главное, говорят в районе, – с установкой новых тепловых пунктов повысилась энергоэффективность котель-ного хозяйства. По подсчётам местных коммунальщиков, те-плопотери на сетях сократи-лись на 15 процентов, расход то-плива – на 27,5 процента, элек-троэнергии – на 30 процентов.Районное МУП уже сэконо-мило почти 4 млн рублей на оплате топливно-энергетиче-ских ресурсов, что для пред-

приятия является весьма весо-мой суммой.  – Приведу пример: мы по-ставляем уголь порциями по 10 тонн, и модернизирован-ной котельной хватает этого на 3–5 дней спокойной рабо-ты. При этом разница в темпе-ратурах между самым близким к котельной объектом и самым дальним составляет 1–2 граду-са, то есть тепло подаётся прак-тически одинаково по всей тер-ритории населённого пункта. На старой котельной расход угля был почти в два раза боль-ше. Для муниципальных ком-мунальных предприятий, кото-рые, в основном, убыточны, в том числе и наше, такая эконо-мия очень облегчает жизнь, – резюмирует Андрей Мерзляков. 
В масштабах 
областиКак сообщили в област-ном министерстве энергети-ки и ЖКХ, модернизация ко-тельных идёт по поручению губернатора региона Евгения  

Куйвашева. За последние три года, помимо Красноуфимско-го района, введены в эксплуа-тацию новые блочно-модуль-ные котельные в Верхнем Ду-брово, ГО Богданович, Турин-ском ГО, Ирбитском и Артин-ском районах. В этом году за счёт средств областного бюд-жета начинается строитель-ство газовых котельных  в на-селённых пунктах Белоярского и Горноуральского ГО, Талиц-кого района, Нижних Сергах. Запланированы работы в Ниж-ней Салде. – Все котельные максималь-но приближены к потребите-лям, оснащены современным энергосберегающим оборудо-ванием. Ввод их в эксплуатацию поможет муниципалитетам со-кратить затраты на производ-ство тепла, снизить потери ре-сурса в сетях, и главное – обеспе-чить стабильно комфортный температурный режим в домах жителей в осенне-зимний пери-од, – сказал министр энергетики и ЖКХ Николай Смирнов. 
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 СТРОЯТСЯ С ПОМОЩЬЮ БИЗНЕСА

В некоторых уральских территориях новые котельные устанавли-
ваются в рамках государственно-частного партнёрства. Ещё в 2016 
году правительство Свердловской области и корпорация «Рос-
нефть» подписали соглашение о сотрудничестве. Речь идёт о мо-
дернизации коммунального комплекса региона, включая строи-
тельство новых газовых котельных. 

В 2019 году по данному соглашению была запущена блочно-
модульная котельная в Ирбите, она работает на природном газе и 
дизельном топливе. Качественное теплоснабжение получили жи-
тели 146 многоквартирных домов и 34 социальных объекта. Удель-
ные расходы газа и электроэнергии сократились на 11 и 44 процен-
та соответственно, в результате снизилась нагрузка на окружаю-
щую среду. В этом же году «Роснефть» построила две новые газо-
вые котельные в Михайловске и одну в Пышме.

А в 2021 году такая котельная заработала в Красноуфимске. 
Она обеспечила надёжным теплоснабжением 18,5 тысячи горожан 
– это 268 многоквартирных домов и 57 домов частного сектора.  
  В общей сложности «Роснефть» построит 10 новых газовых ко-
тельных на территории региона. 

Кочегар Александр Тарасов в селе Александровском говорит, что новая топка в котельной 
намного безопаснее и экономичнее в расходе угля

ОБРАТНАЯ СВЯЗЬ

Один почтальон  

на два отделения

В один день в редакцию «Областной газеты» позвонили 
сразу несколько жителей села Покровского в Артёмовском 
городском округе. Они пожаловались на работу единствен-
ного в этом населённом пункте отделения почтовой связи. 
Люди говорят, что в последнее время оно работает нерегу-
лярно, поэтому воспользоваться его услугами стало очень 
сложно.

Сначала к журналистам обратился пенсионер Виктор 
Фадеев. По его словам, почтовое отделение и раньше-то 
работало непостоянно, а теперь и вовсе стало недоступно 
местным жителям: 

– Почти каждый день прихожу на почту – и никого. 
Население Покровского 2 тысячи человек, в основном 
это пенсионеры. Где нам всем теперь получать посылки и 
пенсии, оплачивать коммунальные услуги? Вот вы сейчас 
напишете о нашей проблеме, а как я об этом прочитаю? 
Прессу-то мы тоже перестали получать!

Другая жительница села Мария Васильевна рассказа-
ла, что отделение почты всё же не закрыто совсем – оно 
работает, но только один-два дня в неделю:

– В эти дни туда приходит очень много народу. Ра-
ботает один почтальон. Приходится очень долго сто-
ять в очередях. Я вот на днях хотела получить фото-
графии от сына, который сейчас служит в армии, и не 
смогла.

Руководитель направления по внешним коммуника-
циям Макрорегиона Урал АО «Почта России» Анна Перву
шина подтвердила информацию о проблеме с графиком 
работы почтового отделения в Покровском, но уточнила, 
что скоро она будет решена:

– Сейчас это отделение действительно работает по 
временному графику. Это связано с тем, что начальник 
временно обслуживает также отделение в Артёмовском, 
пока его сотрудник находится в отпуске. Несмотря на это, 
наши клиенты получают все почтовые и финансовые ус-
луги в полном объёме. С 5 марта почта в Покровском нач-
нёт работать по привычному графику. Никаких планов по 
закрытию почты нет. Более того, мы ведём подбор со-
трудника на вакансию ещё одного почтальона в отделе-
ние в Покровском.

Добавим, сейчас в Свердловской области насчитыва-
ется более 800 почтовых отделений, больше половины из 
которых находятся в сельской местности, а населённых 
пунктов в регионе почти две тысячи.

При этом, как рассказал в недавнем интервью «Обл-
газете» директор Управления федеральной почтовой свя-
зи Свердловской области Дмитрий Киселёв (см. №232 от 
15.12.2021), ни одна территория в регионе не остаётся 
без обеспечения услугами почтовой связи. Туда, где нет 
стационарного отделения, приезжают передвижные по-
чтовые пункты: один из них обслуживает как раз Артё-
мовский городской округ.

Ирина ПОРОЗОВА
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– После института я служил год в местечке Весёлые Ключи Приморского края, в артиллерийском 
дивизионе мотострелкового полка. Был вычислителем артиллерийских частей. Наша часть стояла в 
сопках в 11 километрах от китайской границы, и в ясную погоду невооружённым взглядом было видно 
распаханную полосу и пограничный столб.

Зимой и летом ездили на боевые стрельбы, по две недели жили в палатках. Одно из самых ярких 
воспоминаний: я – в окопе с начальником артиллерии полка, а сзади стреляют батареи и гаубицы, и 
снаряды летят прямо над головой.

В июле 1975 года проходили большие учения Министерства обороны СССР, и я как вычислитель 
должен был концентрировать и сверять на пульте управления огнём данные, поступавшие от гаубиц и 
минометов. Но в этот раз данные не проходили, был разброс огневых точек. Доложили руководству, 
остановили учения. Оказалось – здесь проходят магнитные поля, и приборы искажают данные. Пока 
разбирались, мы сидели в траншее на 45-градусной жаре, ждали подвоза воды. У меня в кармане было 
три рубля, и я охотно отдал бы их все за стакан воды, который тогда стоил одну копейку.

Помню, как однажды наш полк построили и объявили марш-бросок. Пообещали: кто уложится в 30 
минут – получит отпуск. Из почти ста человек артиллерийского дивизиона уложились двое – я и один 
сержант с Украины. Он уехал в отпуск, а меня, к большому сожалению, не отпустили: мол, ты недавно 
призвался. Не сбылась и мечта побывать во Владивостоке, до которого было чуть больше 200 киломе-
тров. Увольнительную обещали месяц, но так и не дали.

Можно ещё долго рассказывать о службе. О том, как спали в продуваемых казармах под двумя ши-
нелями. О том, как красиво весной расцветали сопки (пионы, ландыши – каких цветов там только не 
было, собирали их охапками!) О том, как случайно попал в одну казарму с институтским товарищем, с 
которым пять лет жили в одной комнате общежития. О том, как, возвращаясь домой со службы, я уго-
ворил машиниста поезда остановиться в Талице, хотя остановки были предусмотрены только в Тюмени 
и Богдановиче. И, счастливый, сел в автобус, чтобы поехать домой, к жене.

Служить было интересно, и служба была по-настоящему живой! Вспоминаю этот год с благодарно-
стью за хороший опыт.

Сейчас Михаил ЖДАНОВ – депутат думы Слободо-Туринского района, 
главный редактор газеты «Коммунар»

Дембельский альбом
Михаил Жданов
Вычислитель артиллерийских частей (Приморский край, 1974-1975 гг.)

Александр 
Кл отурский
Ракетные войска (г. Поти, Грузинская ССР, 1970-1971 гг.)

– Как так получилось, что в армию я ушёл уже с поста дирек-
тора Асбестовского музыкального училища? Расскажу.

Призвать меня должны были с первого курса Уральской кон-
серватории, в апреле. Но в марте, на моё счастье, вышло поста-
новление – не брать на службу учащихся вузов. Это дало мне воз-
можность окончить консерваторию. После меня направили в Ас-
бест, сначала преподавателем, а затем назначили и директором 
училища, которое только-только открылось.

Осенью, когда я приступил к должности, меня вызывают в во-
енкомат и говорят – «В армию». Конечно, никаких мыслей убегать 
от службы не было. Тем более, я сын офицера, и детство моё про-
ходило в гарнизонах. Но училищу был всего лишь месяц, остава-
лось очень много организационной работы, поэтому за меня всту-
пились власти.  Дали отсрочку на полгода. А через полгода – в 
1970-м – вызвали снова. Ну что ж, надо идти.

Тогда после вуза служить нужно было один год. Призва-
ли меня в Бакинский округ ПВО – в город Поти, Грузия. Это поч-
ти граница с Турцией, подлётное время с аэродрома до турецкого 
НАТО – три минуты. Поэтому служба была достаточно серьёзная.

Не знаю, можно ли раскрывать какие-то подробности, но с 
другой стороны, прошло уже 50 лет... Во время прохождения кур-
сов офицеров запаса нас знакомили со многими ракетами. А од-
нажды сказали – «надевайте комбинезоны, готовьтесь, будете за-
правлять ракеты». И мы прекрасно понимали: если что-то куда-то 
капнет, то будет дырка на теле... После повели в закрытый ангар, 
и мы увидели, мягко скажем, уже совсем другие ракеты, с боего-
ловками. На нас это произвело колоссальное впечатление.

Сейчас Александр КОЛОТУРСКИЙ – 
директор Свердловской государственной филармонии, 

лауреат Государственной премии РФ в области литературы 
и искусства, почётный гражданин Свердловской области

Антон 
Сетраков
Служил в Свердловской области в мотострелковых войсках
(Екатеринбург, 2013-14 гг.)

– Помнится случай, когда во время службы в учебном центре в ходе проведе-
ния марш-броска у одного из моих товарищей защемило нерв на ноге, из-за это-
го он не смог продолжать самостоятельное передвижение. Руководствуясь деви-
зом «Разведчики своих не бросают», я погрузил товарища на плечи и продолжил 
с ним марш-бросок. Таким образом, я прошёл ещё пять километров в полной бое-
вой выкладке и с «раненым» бойцом на себе. Неудивительно поэтому, что за пер-
вые 10 дней службы я потерял порядка 10 килограммов веса. И в то же время при-
обрёл настоящего друга, с которым продолжаю общаться до сих пор.

Сейчас Антон СЕТРАКОВ – старший инспектор 
Контрольно-следственного отдела СУ СК России по Свердловской области

Яков Силин
Железнодорожные войска (1978-1991 гг.)

– Я окончил Симферопольское высшее военно-
политическое строительное училище с золотой ме-
далью. Когда у меня спросили, где я хочу служить, я 
ответил так, как в те времена было немодно, но по-
чётно: «Куда Родина направит». Родина меня напра-
вила в глухую тайгу в Хакасии строить железную до-
рогу к особым полезным ископаемым. На службе 
каждый день что-то случалось. Но мне больше хо-
чется вспомнить не какой-то отдельный случай, а тех 
сильных людей, с которыми я служил. Можете себе 
представить: люди полтора-два десятка лет в по-
левых условиях строили дороги к объектам и сами 
объекты. Два месяца они находились на постоянном 
месте дислокации, десять месяцев – в особых усло-
виях. Это были люди особой закалки, с мощным ха-
рактером. Их особенность – это природный патри-
отизм. Для меня было полезным служить с ними, 
учиться у них. Может быть, в значительной степе-
ни мне в дальнейшем в жизни это и помогло. Мно-
го сложного было, всегда ответственные должности. 
В жизни мне повезло: я служил в тяжёлых условиях, 
но с сильными людьми.

Сейчас Яков СИЛИН – 
ректор Уральского государственного 

экономического университета

Дамир 
Юсупов
Танкист 
(с. Тоцкое, Оренбургская область, 1996-98 гг.)

– В армию меня призвали в 1996 году, после 
окончания Сызранского политехнического кол-
леджа. Службу проходил в 152-м танковом полку 
27-й Гвардейской мотострелковой дивизии При-
волжского военного округа. Дислоцировалась 
наша часть в селе Тоцком Оренбургской обла-
сти — рядом со знаменитым Тоцким полигоном, 
где в 1954 году прошли первые тактические уче-
ния войск с применением ядерного оружия. Мы 
туда с сослуживцами ходили, видели изрешечён-
ные, покорёженные самолёты, автомашины, дру-
гую технику.

Служил механиком-водителем на танке Т72. 
В самоволку не бегал, у нас с этим было строго. 
Нравилось в учениях участвовать. Особенно за-
помнилось, как однажды пришлось сливать со-
лярку из бака в канистры, чтобы другой танк за-
править. Стоял сильный мороз, а мне пришлось 
лезть под танк, откручивать ключом штуцер, 
подтаскивать канистры… Справился.

15 августа 2019 года Дамир Юсупов совер-
шил успешную аварийную посадку на кукурузное 
поле под Жуковским, спас 226 пассажиров. На 
следующий день Президент РФ Владимир Путин 
подписал Указ о присвоении звания Героя Рос-
сийской Федерации командиру экипажа Дамиру 
Юсупову и второму пилоту Георгию Мурзину за 
мужество и героизм, проявленные при исполне-
нии служебного долга в экстремальной ситуации. 

Сейчас Герой Российской Федерации 
Дамир ЮСУПОВ – 

командир воздушного судна Airbus А321 
авиакомпании «Уральские авиалинии»

ПРАЗДНИК ДЛИНОЮ В ВЕК
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Юрий 
Казарин

Старший матрос, Северный флот (Североморск, 1973-1976 гг.)

– Северный флот. Середина семидесятых. После гауптвахты. 
Начальник «гауптической (термин морской) вахты» мичман Бармо-
ша (Бармалей) предложил мне сделку: как только я перенесу дю-
жину тонн баренцевских валунов из восточного угла «гауптиэчех-
ского двора» в западный, он меня сразу отпустит. Я перетащил.
Докладываю, мол, так и так, поставленная задача решена. Выходим во 
двор из уютного кабинетика мичмана. Он с удивлением смотрит на пе-
реместившуюся груду камней и говорит: «Нет, здесь они не на месте. 
Тащи их обратно. Перетащишь – отпущу». Пришлось ночью с помо-
щью почти всех обитателей губы переместить камушки на прежнее ме-
сто... И ведь не отпустил. Сидел почти месяц... Весёлый был мужик».

Сейчас Юрий КАЗАРИН – российский поэт, лингвист. 
Доктор филологических наук, профессор филологического 

факультета Уральского федерального университета. 
Заведующий отделом поэзии журнала «Урал»

Алексей 
Лиханов

Механик дальней связи (Монголия, 1981-1983 гг.)

– Служил на территории Монгольской Народной Республики, в городе Улан-Батор, в 
роте тропосферной связи. Войсковая часть Полевая почта 74672,1062 отдельный батальон 
строительства линейного кабеля. Военная специальность у меня – специалист первого 
класса, механик дальней связи. Наш батальон осуществлял прикрытие кабельных линий 
связи от Кяхты (пограничный российский город) до Сайншанда, что в восточной части 
пустыни Гоби. На территории республики стояли 12 узлов связи вдоль кабельных линий, 
которые прикрывал наш батальон. Выезжали на учения в разные города – объехали всю 
Монголию. Посчитал: служил два года, два месяца, две недели и два дня. Много было 
интересного за это время. А главное, чему научила служба в армии – дисциплина.

 Поддерживаю связь с сослуживцами из Сибири, Дальнего Востока, европейской 
части России,  Казахстана. Общаемся в группах в соцсетях.

Сейчас Алексей ЛИХАНОВ – 
глава Верхотурского городского округа

Алексей Лиханов (справа) 
в армии с сослуживцем 
Вячеславом Солярским

Владил ав 
Пинаев

Командовал гаубицей, артиллерия 
(Челябинская обл., 1987-1989 гг.)

– Я служил в городе Чебаркуле Челябинской области, 
артиллерия, 225-я отдельная артиллерийская бригада. Сна-
чала попал в учебное подразделение, окончил на отлич-
но, получил звание сержанта. Потом началась служба. Ко-
мандовал гаубицей. Служил два года. Армия мне дала мно-
гое. Стал более самостоятельным и уверенным в себе. Слу-
жить мужчинам надо, я считаю. Тем более, что сегодня ар-
мейские будни совсем не такие, как в наше время. Служат 
один год, меню себе заказывают! С армейскими ребятами 
почти не вижусь. В разных городах, а теперь и странах жи-
вём, ведь раньше был СССР. Лет 10 назад сослуживец из 
Ростовской области был у меня в гостях, и всё пока. Служ-
бу вспоминаю с теплотой, конечно.

Сейчас Владислав ПИНАЕВ – 
глава Нижнего ТагилаВладислав Пинаев с родителями, 

которые приехали навестить его в армии (1987)

Юрий 
Судаков

Генерал-майор авиации 
(1953-1982 гг.)

– Эта фотография к статье в 
журнале «Авиация и космонавти-
ка» сделана в 1973 году, когда я 
был командиром 865-го авиаци-
онного полка на Камчатке. В центре снимка я, а рядом со мной лёт-
чики-операторы самолётов Як-28 П, с которыми я летал как инструктор. И вот после очередного 
полёта я делаю разбор: рассказываю им, как не допустить ошибок во время пилотирования ис-
требителей-перехватчиков и на что обратить внимание для повышения боеготовности.

Но самые яркие впечатления от Дня Советской армии и ВМФ у меня связаны со службой 
на Чукотке, где я был начальником политического отдела 569-го истребительного авиационно-
го полка. Каждый год в небольшом уютном клубе в бухте Провидения собирались офицеры, 
наши боевые подруги и дети. Было очень приятно получать приветственные адреса с большой 
земли – из Москвы, Хабаровска и других городов Дальнего Востока. Но однажды, 23 февраля 
1967 года, клуб загорелся. Всё сгорело дотла, остались только сваи. Клуб построили ещё аме-
риканцы – они гнали оттуда самолёты по ленд-лизу в центральную часть СССР, и мы вынужде-
ны были все праздничные мероприятия проводить на овощном складе среди клубней картош-
ки и свёклы.

От себя хочу поздравить с 23 февраля всех ветеранов и пенсионеров, особенно участни-
ков Великой Отечественной войны – именно они дали нам возможность встретить сегодняшний 
праздник. Хочу сказать большое спасибо старшим товарищам, кто со школьной скамьи и до сих 
пор передаёт свой богатый боевой и жизненный опыт, рассказывает о сложностях и трудностях 
военной службы. Хочется пожелать молодым воинам и всем сотрудникам силовых структур 
здоровья, чтобы они достойно оберегали труд мирных жителей и те ценности, которые завоёва-
ны нашими дедами, прадедами, отцами и братьями.

Сейчас Юрий СУДАКОВ – председатель Свердловской областной 
общественной организации ветеранов войны, пенсионеров

Игорь 
Вл один

Погранвойска
(Дальний Восток, 1982-1984 гг.)

– Служил в пограничных войсках на Дальнем Востоке, 
взвод повышенной боевой способности. Туда брали ребят с 
хорошей спортивной подготовкой, разрядами и званиями. 
А я ещё до армии занимался карате и самбо, поэтому 
меня приняли. Так получилось, что служил два с лишним 
года – нужно было дождаться, когда приедут новобранцы, 
обучаться чему-то. Армия – это закалка мужского характера, 
стойкость. Я многое переосмыслил за время службы, 
возмужал, самостоятельнее стал. Служить мужчинам в 
армии надо однозначно. До сих пор поддерживаю связь, 
переписываюсь со своими сослуживцами. Многие, кстати, 
сейчас при погонах.

Сейчас Игорь ВОЛОДИН – спикер 
Екатеринбургской городской думы

Алексей 
Мащенко
Фельдшер десантно-штурмовой группы

(Афганистан, 1985-1987 гг.)

– Это был ещё первый год моей службы, и тут мне сообщают, что ко мне 
приехали родители, но встреча будет на союзной территории, вертолёт прибу-
дет через 40 минут. У меня форма была вся заношенная, там жарко и от солн-
ца всё быстро выцветает, так все «деды» подоставали мне свою форму, кото-
рую на дембель готовили, а она мне большая, я невысокий, в итоге замполит 
снял свою офицерскую форму, убрал звездочки, а под ними ткань не выцвела, 
и я получился старший лейтенант. Прилетели в Пяндж (пгт в Таджикистане. – 
Прим. ред.) с товарищем, к нему тоже приехали родители, я побежал в гостини-
цу, взлетаю на второй этаж, и мама мне навстречу выходит. Обнялись. Она пла-
чет, говорит: «Я же тебе курочку привезла из Ростова-на-Дону!». Мы тогда там 
жили. Я ей: «Мама, да какую курочку, как ты ее довезла?» Она, оказывается, 
её осмолила, завернула в ткань, пропитанную уксусом, и везде, где у неё были 
остановки, – она через Ташкент летела – шла в медсанчасть (сама была доктор-
ом) и просила положить курицу в морозильник, так и довезла, к курице была 
ещё картошка домашняя, мы всё это отдали шеф-повару ресторана в гостинице 
и он приготовил нам. А мне так сладкого хотелось в армии, и мама мне привез-
ла банку сгущённого молока, я ещё думаю: в такую даль к сыну поехала, кури-
цу и картошку тащила, а сгущёнки всего одну банку привезла. Оказалось, бан-
ка была 3 или 5 литров, я её, пока с мамой в гостинице три дня жили, съел всю! 
Обратно к месту дислокации мы уже поехали с колонной наших машин, попали 
под обстрел, а у нас с товарищем ни каски, ни оружия, хоть бы рогатки выдали, 
но всё в тот раз обошлось, и мы благополучно продолжили службу на террито-
рии Афганистана.  

Сейчас Алексей МАЩЕНКО – сотрудник патолого-анатомического 
отделения Свердловского областного онкологического диспансера 

Сергей Прокопьев
Лётчик (1992-2012 гг.)

– 23 Февраля — один из самых приятных праздников для меня, поскольку в этот 
день в 2010 году родился мой сын Тимофей. Военную карьеру я начал 30 лет назад по-
сле окончания школы №64 в Екатеринбурге и зачисления в Балашовское высшее военное 
авиационное училище лётчиков. Во время учёбы сильнее всего мне запомнился день, 
когда курсантам выдали лётное обмундирование перед отправкой на лётную практику – 
шлемофоны, кислородные маски, комбинезоны, ботинки. Мы ждали этого дня два с по-
ловиной года: столько времени проходит от поступления до первых полётов. Все очень 
переживали, что нам не дают летать: вроде бы ты на лётчика пришёл учиться, а за два с 
половиной года к самолёту практически не подходил.

Нам выдали одежду, мы сразу же её примерили на себя в нашем кубрике, рассте-
лили карту и почувствовали себя настоящими пилотами. Это постановочные кадры, как 
будто мы планируем полёт далеко за линию фронта (смеётся). Хорошо, что этого так и 
не случилось. Уже после окончания училища я служил на военных аэродромах Дальне-
го Востока и Центральной России, в 2007 году был назначен командиром стратегическо-
го бомбардировщика Ту-22 М3 на авиабазе дальней авиации Шайковка в Калужской об-
ласти. В 2010 году принимал участие в параде на Красной площади 9 Мая в качестве ко-
мандира отряда стратегических ракетоносцев Ту-160, а в 2012 году уволился в запас в 
связи с зачислением в отряд космонавтов Роскосмоса.

Я бы пожелал будущим защитникам Отечества, чтобы не было войны. Но защищать 
Родину надо, и готовиться к этому нужно соответствующим образом: физическая подго-
товка, моральный дух и знания должны быть на высоте.

Сейчас Сергей ПРОКОПЬЕВ – лётчик–космонавт, Герой России, подполковник запаса

Салават 
Галимшин
Демобилизован с должности 
начальника медицинской службы 
Приволжско-Уральского округа МЧС (1970-2005 гг.)

– Это была моя вторая командировка в Грозный. Я был назна-
чен начальником медицинской службы территориального управ-
ления МЧС России в Чеченской республике, и обязан организо-
вать оказание медицинской помощи населению и медобеспечение 
военнослужащих Грозного и окрестностей.

Мы приехали в город Грозный 12 февраля 2000 года. Развер-
нули пункты питания и выдачи сухих пайков, кухню, пункты обо-
грева и водоснабжения, дизенфекционно-душевые установки.

Практически все дома были разрушены, к сожалению.
На 13 февраля развернули три пункта обеспечения продукта-

ми: палатки с полевой кухней. На них прибыло в первый день 72 
человека за горячим питанием. Когда мы убывали оттуда 22 мая 
на наши пункты ходило более 344 тысяч человек и получали горя-
чее питание, сухие пайки.

Когда мы прибыли, из имевшихся в городе Грозном, по-моему 
19 лечебных учреждений, практически не было ни одного целого. 
Конечно, оказание помощи там было невозможно. Под нашим ру-
ководством был развёрнут полевой госпиталь, в котором мы ока-
зывали помощь населению вплоть до удаления опухоли молочной 
железы, к нам поступила женщина мать двоих детей, и у нее был 
рак, мы ее прооперировали.

К нашему отъезду было восстановлено 11 больниц в городе 
Грозный. На 20 мая 2000 года уже были приняты 61 роды. 61 - ре-
бенок родился к нашему отъезду в этих больницах. Это говорит о 
том, что мы выполнили свою часть функций, которую нам пору-
чили! Это была большая работа  по оказанию медицинской и раз-
личной другой помощи.

Там были взрослые и дети с различными травмами и повреж-
дениями. Было очень много пострадавших среди военнослужа-
щих, которые к нам поступали.

Мы с этой работой справились.
Сейчас Салават ГАЛИМШИН – полковник медицинской служ-

бы, заслуженный врач России, главный специалист по мобилиза-
ционной работе и гражданской обороне Детской городской клини-
ческой больницы №9 Екатеринбурга

Александр Харлов
Окончил Екатеринбургское Суворовское военное 
училище Министерства обороны РФ и Киевское высшее общевойсковое 
командное дважды Краснознаменное училище имени М.В. Фрунзе. 
Служил на территории Монголии, в Забайкальском военном округе, 
на Тихоокеанском флоте в 55-й дивизии морской пехоты

– В нашей семье очень бережно относят-
ся к памяти своих предков. Оба моих деда – 
участники войны, вернее нескольких войн: 
Халхин-Гол, Великая Отечественная война, 
война с Японией. Отец почти 4,5 года служил 
на Дважды Краснознамённом Балтийском 
флоте. Все мои родственники прошли через 
службу в СА и ВМФ СССР и РФ. Среди род-
ственников – муж моей родной сестры Сер-
гей Фролов выполнял интернациональный 
долг в Афганистане в должности замполи-
та разведроты. Другой родственник – Эдуард 
Вербецкий, старшина разведроты 56 ДШБ. На 
наше поколение приходится 2 ордена Крас-
ной Звезды, орден Мужества, медали «За от-
вагу» и «За боевые заслуги». Так что этот 
праздник – действительно семейный!

Сейчас Александр ХАРЛОВ – представитель МИД России в г. Екатеринбурге

МАТЕРИАЛ ПОДГОТОВИЛИ: Диана Храмцова, Станислав Мищенко, Ирина Порозова, Екатерина Хожателева, Татьяна Бурова, Наталья Шадрина, Иннокентий Лаврёнов, Юлия Бабушкина, Ольга Белоусова / В оформление использованы фотографии, предоставленные героями публикации
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Наталья ШАДРИНА, Данил ПАЛИВОДА, Пётр КАБАНОВ
XXIV зимняя Олимпиада в Пекине 
завершена. За эти три недели 
было всё: слёзы счастья на 
пьедесталах, мировые рекорды, 
спортивные подвиги, скандалы, 
разочарования и преодоления. 
Сборная ROC – сборная нашей 
страны завоевала 32 медали, 
уступив по количеству наград 
только Норвегии. К слову, и у 
скандинавов, и у нас – это самое 
большое число призов на белых 
Играх. Сегодня мы вспоминаем 
героев Пекина, навсегда 
вписавших свои имена в историю 
спорта.Чуть больше чем за полгода нам посчастливилось стать зрителя-ми сразу двух Олимпиад. Мы ещё не успели толком отойти от приятных (и не очень) токийских потрясений, как в права вступил Пекин. Виной то-му коронавирус, и прошлой зимой никто не был уверен в том, что и лет-ние, и зимние Олимпиады всё-таки станут возможны. Но как же тяжело дались эти Игры пандемийного времени их глав-ным действующим лицам – спорт-сменам. Из-за пробелов в трениров-ках на многих обрушились трав-мы, из-за положительных тестов, те, кто готовились к самым важным стартам жизни, не получили возмож-ности показать себя. Зрители – от-дельная тема. В Токио победы и не-удачи атлетов сопровождала тиши-на, в Пекине, как ни старалась китай-ские волонтёры, основная поддерж-ка исходила именно от команд. Ко-нечно, то, что участники Игр прихо-дили болеть друг за друга, тоже по-своему ценно. Но, кажется, никогда ещё на олимпийских аренах не бы-ло слышно, как фигуристы катаются под звук скрежета собственных лез-вий.Каждая медаль в таких условиях – бесценна, какого бы достоинства она ни была. В Токио россияне заво-евали 71 награду, это больше, чем за предыдущие три летние Олимпиа-ды. В Пекине наши спортсмены и во-все установили рекорд – 32 медали: 6 золотых, 12 серебряных и 14 бронзо-вых. В Сочи-2014 было 30, такое же количество в Лиллехаммере-1994. Ложка дёгтя? Увы, не без неё. В том же 1994-м было 11 золотых по-диумов. И совсем немного атлетам ROCа не хватило, чтобы если не пре-взойти, то максимально приблизить-ся к этому результату. Могло быть золото в женской би-атлонной эстафете, но не хватило 12 секунд, могли вторую Олимпиа-ду подряд стать чемпионами в муж-

ском хоккее, не хватило двух точ-ных бросков, могли победить в пар-ном фигурном катании, но уступили 0,47 балла. За этими цифрами исто-рии, достойные воплощения на ки-ноэкране, и люди, остановившиеся в шаге от мечты. 
Повторить Пхёнчхан 
не удалосьСборная России по хоккею ехала в Пекин в статусе действующих олим-пийских чемпионов. Более того, пе-ред стартом турнира в Китае имен-но наша национальная команда бы-ла главным фаворитом, по мнению букмекеров. Но на деле всё оказалось не так просто.Во-первых, сборная России об-разца 2018 года была сильнее по фамилиям. В Пхёнчхан ездили опытнейшие Павел Дацюк, Илья 

Ковальчук и Сергей Мозякин, в НХЛ ещё не отправился Кирилл Ка-
призов, который и стал в итоге ав-тором победной шайбы в финале корейского турнира, в прекрасной форме был Никита Гусев. В этом же году сборная была хоть и креп-кая, состоявшая из сильнейших игроков КХЛ, но без звёзд, кото-рые могли бы решить исход матча за счёт индивидуальных действий. Во-вторых, сказалась ситуация со сменами тренерских штабов. По-следним постоянным главным тре-нером сборной был Олег Знарок, руководивший командой с 2014-го по 2018-й. А затем – понеслось: по-сле Олимпиады команду возглавил 
Илья Воробьёв, его сменил Алек-
сей Кудашов, потом Валерий Бра-
гин. А перед Играми-2022 ходили слухи, что в Китай команду повезёт Олег Знарок, но в итоге останови-лись на кандидатуре Алексея Жам-
нова. И это за несколько месяцев до важнейшего старта четырёхлетия. К слову, сборную Финляндии с 2018 года возглавляет Юкки Ялонен, под его руководством на двух послед-них чемпионатах мира команда вы-ходила в финал, в одном из которых победила.Сам олимпийский турнир полу-чился для россиян прагматичным. На каждый матч, даже будучи фаво-ритом, команда выходила с оглядкой на собственные ворота, с желанием меньше пропустить, нежели боль-ше забить. Исключением стал лишь матч с Чехией на групповом этапе, который ничего не решал в турнир-ном плане. Пробившись с первого ме-ста в плей-офф, россияне в четверть-финале повторно обыграли Данию, а в полуфинале в напряжённой серии буллитов прошли Швецию. Про ре-шающий матч особо говорить не хо-чется. Финал против Финляндии по-лучился крайне скучным, хотя, ко-

нечно, и напряжённым. Увы, акцент на оборону не сработал, финны в ата-ке играли гораздо интереснее и зако-номерно победили. 17 бросков по во-ротам в борьбе за золотые медали – это не просто мало, это катастрофа.Серебро сборной России в таких обстоятельствах – результат хоро-ший. Да, многие ждали повторения Пхёнчхана, но финны к своему зо-лоту шли четыре года и забрали его вполне заслуженно. А нашей сбор-ной хочется сказать спасибо за само-отдачу, за эмоции в полуфинале про-тив Швеции. Далеко не идеальна бы-ла игра сборной России, но в плане стремления и борьбы претензий нет никаких. Серебро было добыто боль-шим трудом.
Задачу минимум 
выполнилиВ отличие от хоккеистов, перед биатлонными сборными не стояли задачи брать золотые медали. Побо-роться за награды, безусловно, наши спортсмены могли, особенно в эста-фетах, но шансов на золотые меда-ли было не так много, учитывая вы-сокую конкуренцию.В Пекине россияне уже в первой гонке завоевали бронзу в смешан-ной эстафете, после чего к ним при-бавились серебро в женской эстафе-те с участием свердловчанок Свет-

ланы Мироновой и Ирины Казаке-
вич, а также бронза в мужской эста-фете, которая должна была быть золотом. С задачей минимум рос-сийские спортсмены справились, в индивидуальных гонках с медаля-ми получилось не так ярко. Эдуард 
Латыпов, запоровший последний этап эстафеты, завоевал единствен-ную личную награду наших биат-лонистов: он стал бронзовым при-зёром гонки преследования. Стоит отметить стабильные выступления 
Максима Цветкова, который на-верняка уезжает из Пекина с доса-дой. Максим дважды остановился в шаге от пьедестала: в индивидуаль-ной гонке и спринте ему не хвати-ло совсем чуть-чуть, чтобы завое-вать медаль. Также рядом с награ-дами была и Кристина Резцова: на её счету пятый результат в масс-старте и шестой в спринте.В целом всё не так плохо. Где-то не повезло, где-то упустили своё за-служенное золото, но не остались без наград. И на этом фоне довольно странно выглядит ситуация со сверд-ловским наставником женской сбор-ной Михаилом Шашиловым. По-сле эстафетной гонки он заявил, что уходит со своего поста, однако поз-же президент СБР Виктор Майгуровэту информацию опроверг, сказав, что у Михаила Шашилова контракт до 31 мая.

Следом 
за художественной 
гимнастикой После Олимпиады в Токио, где разгорелся скандал с судейством в художественной гимнастике, тренер и президент Всероссийской феде-рации художественной гимнастики 

Ирина Винер-Усманова сказала, что следующий удар будет нанесён по фигурному катанию. Теперь мы зна-ем, что она не ошиблась. Фигурное катание на Играх на-чалось с командного турнира. Олим-пийский комитет России очень рас-считывал на золото в этом виде, и в качестве участников был выстав-лен первый состав, причём без за-мен (хотя правила допускали две за-мены в произвольной программе). Можно долго рассуждать о правиль-ности  выбора. Но оказалась, что то была единственная возможность для этих фигуристов завоевать меда-ли высшей пробы. В личном турнире 
Марк Кондратюк в любом случае не смог бы соперничать с первой трой-кой, Викторию Синицину и Никиту 
Кацалапова вряд ли бы судьи поста-вили выше французов Пападакис – 
Сизерона (при чистых прокатах обо-их дуэтов), в парах высшую ступень пьедестала очень навязчиво готови-ли для хозяев Игр, а Камиле Валие-
вой повезло, что вся эта допинговая травля случилась уже после её про-катов в команднике. Иначе бы она уехала из Пекина даже без надежды на медаль. Да, золото нашей команды теперь тоже под вопросом. Награждения так и не случилось, а разбирательства, скорее всего, затянутся не на один месяц. Поэтому одну медаль Александр 
Галлямов (начинал карьеру в Екате-ринбурге), выступающий в парном катании с Анастасией Мишиной, то-же пока домой привезти не смог. Но вот бронзовая награда в личном тур-нире – абсолютно реальна, хотя, ко-нечно, не на неё этот дуэт рассчиты-вал. Спортивные пары завершали со-ревнования по фигурному катанию. Главная надежда Китая на золото в этом виде спорта – дуэт Вэньцзин 
Суй и Хань Цун. Уже в короткой про-грамме при потрясающем катании российских пар Анастасия Мишина – Александр Галлямов и Евгения Тара-
сова – Владимир Морозов китайцам ставят оценки немного, но больше. Было ясно, что победит тот, кто не ошибётся в произвольной програм-ме. А ошиблись… китайцы. Вэньцзин 
Суй подставила вторую ногу на при-землении с тройного сальхова. И ки-тайцы знали, что ошибка скорее все-го случится: сальхов она не делала чисто уже давно. Пара подстрахова-

лась, включив в арсенал подкрутку в четыре оборота, а не в три, как де-лают все остальные. И этого, по мне-нию судей, оказалось достаточно.Технически самая сложная про-грамма была как раз у Анастасии Ми-шиной и Александра Галлямова, они справились с ней здорово, но было видно, как сильно фигуристы боят-ся допустить помарку, отсюда потеря скорости. А Тарасова – Морозов выда-ли безошибочный прокат, наотмашь – ведь с большей долей вероятности, это был последний их выход на лёд в рамках соревнований. Пара была до-стойна золота, но Олимпиада имела китайскую прописку. Хозяевам льда наши фигуристы уступили 0,47 балла. 
Короли и королевыМы, конечно, ждали в лыжах ме-дали. В Пекин поехала такая мощная команда, что награды были лишь вопросом времени. Ждать долго не пришлось: в первых же гонках Ната-

лья Непряева выиграла серебро, а 
Александр Большунов – золото. Все-го наши лыжники принесли в копил-ку 11 медалей – четыре золота, четы-ре серебра и три бронзы. Александр Большунов приехал в Пекин, чтобы стать чемпионом. Только олимпийского золота недо-ставало в копилке лыжного гения. Четыре года назад, в Пхёнчхане, ког-да нашу сборную точечно обескрови-ли перед главным стартом четырёх-летия, Александр Большунов немно-го не дотянулся до золотых медалей – три серебра и бронза. Но тогда он впервые явил миру свой талант. И, думаем, пообещал себе: вернуться на Игры и победить. Он вернулся. Он победил. Алек-сандр Большунов, или как его назы-вают, – Сан Саныч – завоевал в Пеки-не три золота, серебро и бронзу. По медали в каждой гонке, в которой принимал участие. В предпоследний день Олимпиа-ды-2022 Александр Большунов вы-играл марафон. Да, его сократили на 20 километров из-за погоды, но и «тридцатку» попробуй пробеги в та-ких условиях, когда ветер и метель не хуже сибирской. Сан Саныч лиди-ровал после половины, на финишных виражах сбросил Симена Хегстада 
Крюгера и стал трёхкратным олим-пийским чемпионом. А после цело-вал пекинский снег. Он запомнит его на всю жизнь. Александр Большунов теперь – «Король лыж». Так в лыжных гонках называют тех, кто победил в рамках чемпионата мира или Олимпиады на 30 и 50 километрах. Да, марафона не получилось. Но будь хоть сто киломе-тров вместо пятидесяти, Александр добежал бы и их. Ему самому не по душе этот титул. Он поморщился пе-

ред камерами от этих слов. Но когда за уроженца Брянской области боле-ет вся страна, когда он герой, несу-щий флаг на закрытии, его не толь-ко королём, но и императором, вла-стелином, гением – да как угодно бу-дешь считать. Он лучший лыжник на планете. Олимпиада – это истории. У каж-дой из них, как и у олимпийской ме-дали – две стороны. Как не пустили 
Сергея Устюгова (живёт в Екатерин-бурге) в Корею в 2018-м, как не попал он в финал в спринте, но в итоге выи-грал свою золотую олимпийскую ме-даль в эстафете. Первую и, возможно, последнюю в своей карьере.Или как не хватило Наталье Не-пряевой в споре за бронзу на 10 ки-лометров с Кристой Пярмякоски0,1 секунды до бронзовой награды. Но наши девушки – Юлия Ступак(живёт в Екатеринбурге), Наталья Непряева, Татьяна Сорина (урожен-ка Краснотурьинска), Вероника Сте-
панова – не стушевались в эстафете и выдали такую гонку, что никто не смог помешать им стать чемпионка-ми. Никто. Или как остался на этом праздни-ке Артём Мальцев без наград, фини-шировав в последней гонке четвёр-тым. Или как показывали свою силу на лыжне Денис Спицов, Иван Якимуш-
кин, Александр Терентьев, оставляв-шие за спиной лучших из лучших и со-ставляя компанию Александру Боль-шунову на пьедестале. 

Уральский след на пекинском Олимпе Сборная ROC завершила Игры-2022 с медальным рекордом

Пекин передал эстафету Милану: через четыре года, на-деемся, мы увидим там тех, кто ещё не всё доказал, и тех, кто только начнёт своё восхождение на Олимп. Загадаем, чтобы Игры в Италии прошли без масок и пустых трибун, но с российскими флагом и гимном.

Общий медальный зачёт
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Согласно 
решению 
Спортивного 
арбитражного 
суда, российские 
спортсмены не 
смогут выступать 
на Олимпиаде под 
своим флагом 
до декабря 
2022 года. 
В Пекине команда 
выступала под 
аббревиатурой ROC 
(Russian Olympic 
Committee, 
по-русски - 
Олимпийский 
комитет России)
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Светлана МИРОНОВА и Ирина КАЗАКЕВИЧ

Сергей УСТЮГОВ

Биатлонистки Светлана Миронова и Ирина Казакевич 
представляют Свердловскую область. Их тренер – 
Михаил Шашилов родился в Свердловске и продолжает здесь работать.
Лыжники Сергей Устюгов и Юлия Ступак живут в Екатеринбурге. 
Уроженка Краснотурьинска лыжница Татьяна Сорина и фигурист 
Александр Галлямов начинали в нашем регионе спортивную карьеру. 
Поздравляем чемпионов и призёров этих Игр!


